

9245 *ORDEN de 27 de febrero de 1986 por la que se asignan zonas de inspección de los Servicios.*

Ilmo. Sr.: La Orden de 1 de junio de 1983 determinó el ámbito territorial de las inspecciones de los Servicios del Ministerio de Economía y Hacienda, en función de las respectivas Comunidades Autónomas, efectuándose la asignación de zonas de inspección de los Servicios por Orden de 8 de junio de 1983, modificada por la de 30 de abril de 1984.

Habiéndose producido alteraciones en la plantilla de Inspectores de los Servicios con destino en la Inspección General, procede efectuar una nueva asignación de zonas.

En su virtud, dispongo:

Para el ejercicio de las funciones que los Inspectores de los Servicios del Ministerio de Economía y Hacienda han de desempeñar, en relación con los órganos de la Administración Territorial de la Hacienda Pública (Delegaciones de Hacienda Especiales, Delegaciones de Hacienda, Gerencias Territoriales del Centro de Gestión Cooperación Tributaria y Tribunales Económico-Administrativos), conforme a la Ley de 3 de septiembre de 1941 y disposiciones complementarias, se asignan las zonas que se indican a los Inspectores de los Servicios siguientes:

Zona 1.^a:

Ilustrísimos señores don Santiago Herrero Suazo y don Carlos Hernández de la Torre y Galán.

Zona 2.^a:

Ilustrísimo señor don Luis Perezagua Clamagirand.

Zona 3.^a:

Ilustrísimo señor don José Aurelio García Martín.

Zona 4.^a:

Ilustrísimo señor don Angel Marrón Gómez.

Zona 5.^a:

Ilustrísimo señor don Joaquín Gutiérrez del Alamo y Mahou.

Zona 6.^a:

Ilmo. Sr. don Angel Marrón Gómez.

Zona 7.^a:

Ilustrísimo señor don Jorge Buireu Guarro.

Zona 8.^a:

Ilustrísimos señores don Joaquín del Pozo López y don Juan Manuel Ruigómez Iza.

Zona 9.^a:

Ilustrísimo señor don Luis Beneyto Juan.

Zona 10:

Ilustrísimo señor don Luis Perezagua Clamagirand.

Zona 11:

Ilustrísimo señor don Manuel María de Uriarte y Zulueta.

Zona 12:

Ilustrísimo señor don Joaquín Soto Guinda.

Zona 13:

Ilustrísimo señor don Ildefonso Sánchez González.

Zona 14:

Ilustrísimo señor don Fernando Breña Cruz.

Zona 15:

Ilustrísimo señor don Joaquín Soto Guinda.

Zona 16:

Ilustrísimo señor don Joaquín Gutiérrez del Alamo y Mahou.

Zona 17:

Ilustrísimo señor don Manuel García Comas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 27 de febrero de 1986.—P. D., el Secretario de Estado de Hacienda, José Borrell Fontelles.

Ilmo. Sr. Inspector general de Economía y Hacienda.

9246 *ORDEN de 3 de marzo de 1986 por la que se regulan determinados aspectos del Seguro Combinado de Helada, Pedrisco y Viento en Cítricos, comprendido en el Plan Anual de Seguros Agrarios Combinados para el ejercicio 1986.*

Ilmo. Sr.: En aplicación del Plan Anual de Seguros Agrarios Combinados para el ejercicio 1986, aprobado por Consejo de Ministros de fecha 24 de julio de 1985, y en uso de las atribuciones que le confiere la Ley 33/1984, de 2 de agosto, sobre Ordenación del Seguro Privado; la Ley 87/1978, de 28 de diciembre, de Seguros Agrarios Combinados, y su Reglamento aprobado por Real Decreto 2329/1979, de 14 de septiembre,

Este Ministerio, previo informe del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, conforme al artículo 44.3 del citado Reglamento, ha tenido a bien disponer:

Primer.-El Seguro Combinado de Helada, Pedrisco y Viento en Cítricos, incluido en el Plan Anual de Seguros Agrarios Combinados para 1986, se ajustará a las normas establecidas en la presente Orden, siendo de aplicación las condiciones generales de los Seguros Agrícolas aprobadas por Orden del Ministerio de Hacienda de 8 de junio de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 19).

Segundo.-Se aprueban las condiciones especiales, declaraciones de seguro y tarifas que la «Agrupación Española de Entidades Aseguradoras de los Seguros Agrarios Combinados, Sociedad Anónima», empleará en la contratación de este seguro. Las condiciones especiales y tarifadas citadas figuran en los anexos I y II, respectivamente, de esta Orden.

Tercero.-Los precios de los productos agrícolas y los rendimientos máximos que determinarán el capital asegurado son los establecidos a los solos efectos del seguro, por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Cuarto.-Los porcentajes máximos para gastos de gestión se fijan en un 10,7 por 100 de las primas comerciales para gestión interna, y en un 10 por 100 para gestión externa.

En los seguros de contratación colectiva, las primas comerciales que figuran en el anexo II de la presente disposición, tendrán una bonificación del 2 por 100 sobre las mismas para las pólizas con número de asegurados igual o superior a 20 y hasta 50; del 4 por 100, para pólizas de 51 a 100 asegurados y del 6 por 100, para más de 100 asegurados.

Quinto.-Si el asegurado dispusiera de instalaciones fijas o semifijas de protección antiheladas, gozara de una bonificación provisional del 10 por 100 de las primas de riesgo correspondientes al riesgo de helada, para aquellas parcelas en que tuvieran tales instalaciones.

Sexto.-La prima comercial incrementada con el recargo a favor del Consorcio de Compensación de Seguros y los tributos legalmente repercutibles constituye el recibo a pagar por el tomador del seguro.

Séptimo.-Se fija en un 10 por 100 el porcentaje sobre la cuantía de los daños que se aplicará en concepto de franquicia.

Octavo.-Se fija en un 80 por 100 el porcentaje de dotación de la «reserva acumulativa de seguros agrarios», establecida en el artículo 42 del Reglamento sobre Seguros Agrarios Combinados.

Asimismo, se destinará íntegramente a dotar esta reserva el importe de los recargos de seguridad aplicados a las primas de riesgo en las tarifas que se aprueban en el artículo segundo de esta Orden.

Noveno.-A efectos de lo dispuesto en el artículo 38, apartado 2 y en cumplimiento de lo establecido en el artículo 44, apartado c), del mencionado Real Decreto, el porcentaje máximo de participación de cada Entidad aseguradora y el cuadro de coaseguro son los aprobados por la Dirección General de Seguros.

Décimo.-Se autoriza a la Dirección General de Seguros para dictar las normas necesarias para la aplicación de la presente Orden.

Undécimo.-La presente Orden entrará en vigor el día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I.

Madrid, 3 de marzo de 1986.—P. D., el Secretario de Estado de Economía y Planificación, Miguel Ángel Fernández Ordóñez.

Ilmo. Sr. Director general de Seguros.

ANEXO I

Condiciones especiales del Seguro Combinado de Helada, Pedrisco y Viento en Cítricos

De conformidad con el Plan Anual de Seguros de 1986, aprobado por el Consejo de Ministros, se garantiza la producción de naranja, mandarina, limón y pomelo contra los riesgos de

helada, pedrisco y viento en forma combinada, en base a estas condiciones especiales, complementarias de las generales de la póliza de los seguros agrícolas, aprobadas con carácter general por Orden del Ministerio de Hacienda de 8 de junio de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 19).

Primera.-Objeto del seguro. Con el límite del capital asegurado se cubren los daños en cantidad y calidad que sufra la producción asegurada de naranja, mandarina, limón y pomelo, causados por los riesgos de helada, pedrisco y viento durante el período de garantía.

A los solos efectos del seguro se entiende por:

Helada: Temperatura ambiental igual o inferior a la temperatura crítica mínima de cada una de las fases del desarrollo vegetativo que, debido a la formación de hielo en los tejidos, ocasione una pérdida en la producción asegurada, como consecuencia de alguno de los siguientes efectos:

- Muerte de los órganos florales. No serán objeto del seguro los daños producidos por un deficiente cuajado, como consecuencia de condiciones meteorológicas adversas diferentes de la helada.

- Caída del fruto.

- Necrosis en las hojas, que puede llegar a ocasionar una defoliación intensa.

- Detención irreversible del desarrollo de todo o parte del fruto, siempre que venga acompañada de alguna alteración de las características internas o externas del mismo, tales como:

- Aparición de manchas en la piel o flavedo.

- Presencia de cristales de hesperidina.

- Separación anormal de las membranas de los gajos, llegando incluso a la aparición de cavernas.

- Aparición de manchas oscuras en las membranas que separan los gajos.

- Pérdida de peso por desecación del fruto.

Pedrisco: Precipitación atmosférica de agua congelada, en forma sólida y amorfa, que por efecto del impacto ocasione pérdidas sobre la producción asegurada como consecuencia de daños traumáticos.

Viento: Aquel movimiento de aire que por su intensidad produzca la caída por efecto mecánico del fruto y/o deterioro de su calidad, con heridas visibles en el mismo.

Daño en cantidad: Es la pérdida en peso sufrida en la producción real a consecuencia de el o los riesgos cubiertos.

Daños directos: Los ocasionados por la incidencia directa del agente causante del daño sobre el producto asegurado.

Daños indirectos: Los ocasionados por la incidencia del agente causante del daño sobre órganos vegetativos que impidiera la formación del producto asegurado.

Daños en calidad: Es la pérdida de valor del producto asegurado a consecuencia de el o los riesgos cubiertos.

Segunda.-Ámbito de aplicación. El ámbito de aplicación de este seguro para las producciones que comprende quedó limitado a las parcelas, en plantación regular, situadas en las siguientes provincias:

Alicante, Almería, Badajoz, Baleares, Cáceres, Cádiz, Castellón, Córdoba, Granada, Huelva, Málaga, Murcia, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Sevilla, Tarragona y Valencia.

A estos efectos se entiende por plantación regular a la superficie de cítricos sometida a unas técnicas de cultivo adecuadas, concordantes con las que tradicionalmente se realizan en la zona, y que tiendan a conseguir las producciones potenciales que permitan las condiciones ambientales de la zona en que se ubique.

Quedan excluidas del ámbito de aplicación del seguro, y por tanto no serán asegurables, los árboles aislados y los situados en «huertos familiares» destinados al autoconsumo.

Tercera.-Exclusiones. Como ampliación a la condición tercera de las generales se excluyen de las garantías de este seguro los daños producidos por plagas o enfermedades, sequía, inundaciones, trombas de agua y cualquier otra causa que pueda preceder, acompañar o seguir a la helada, el pedrisco o el viento.

Cuarta.-Período de garantía. Las garantías de la póliza toman efecto a las cero horas del día siguiente al del término del período de carencia y no antes de:

Opción A: Para los riesgos de pedrisco y helada, nunca antes de la aparición del botón floral, estado fenológico «D», de los estados tipo establecidos por el Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, en al menos el 50 por 100 de los árboles de la parcela asegurada.

Para el riesgo de viento, el 1 de julio del año en curso.
Opción B: El 15 de junio del año en curso para los riesgos de helada y pedrisco.

Para el riesgo de viento, el 1 de julio del año en curso.
La opción elegida se aplicará a toda la producción asegurada de la misma especie.

El período de garantía finalizará para ambas opciones en el momento de la recolección del fruto y a lo más tardar en las fechas que se indican a continuación, si su acaecimiento se produce antes de efectuarse la recolección:

Especie	Varietàd	Límite máximo de garantía
Grupo I.	Naranjas	
Grupo II.	Navelina y Newhall ..	15 de febrero del año siguiente.
Grupo III.	Navelate, Sanguina y Amarga ..	15 de abril del año siguiente.
Grupo IV.	Verna y Valencia Late ..	31 de mayo del año siguiente.
	Mandarinas	30 de junio del año siguiente.
Grupo I.	Clauselina ..	30 de noviembre del año corriente.
Grupo II.	Oroval y Satsuma ..	31 de enero del año siguiente.
Grupo III.	Común, Clementina Fina, Monreal y Nules ..	28 de febrero del año siguiente.
Grupo IV.	Wilking, Kara, Hernandina, Clementard, otras Clementinas, Minneola y Tangelo Fortune ..	15 de abril del año siguiente.
	Limones	
Grupo I.	Mesero o Fino ..	15 de marzo del año siguiente.
Grupo II.	Verna, Real, Eureka, Común Lisbon, Lunario y Redrojo del Mesero ..	31 de agosto del año siguiente.
Grupo III.	Rodrero o Redrojo del Verna ..	30 de noviembre del año siguiente.
	Pomelos	
Grupo único	-	15 de abril del año siguiente.

Las variedades que no aparezcan en esta relación serán incluidas por ENESA en alguno de los grupos antes citados.

A efectos del seguro se entiende por:

Recolección: Momento en que los frutos son separados del árbol o en defecto a partir del momento en que sobrepasan su madurez comercial.

Quinta.-Plazo de formalización de la declaración de seguro y entrada en vigor. El tomador del seguro o el asegurado deberá formalizar la declaración de cada seguro en el plazo que se establezca por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

La entrada en vigor del seguro se inicia a las veinticuatro horas del día en que se pague la prima por el tomador del seguro y siempre que se haya formalizado la declaración de seguro.

Sexta.-Período de carencia. Se establece un período de carencia de seis días completos contados desde las veinticuatro horas del día de entrada en vigor de la póliza.

Séptima.-Pago de la prima. El pago de la prima única se realizará al contado por el tomador del seguro, mediante ingreso directo o transferencia bancaria realizada en cualquier Entidad de

crédito, a favor de «Agroseguro-Agrícola», abierta en la Entidad de crédito que, por parte de la Agrupación, se establezca en el momento de la contratación. La fecha del pago de la prima será la que figure en el justificante bancario. Copia de dicho justificante se deberá adjuntar al original de la declaración de seguro individual o aplicación al colectivo, como medio de prueba del pago efectuado.

Octava.-Precios unitarios. Los precios unitarios a aplicar a las distintas variedades y únicamente a efectos del seguro, pago de primas e importe de las indemnizaciones, en su caso, serán fijados libremente por el asegurado, no pudiendo rebasar los precios máximos fijados por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación a estos efectos.

Novena.-Rendimiento unitario. Quedará de libre fijación por el asegurado el rendimiento a consignar, para cada parcela, en la declaración de seguro; no obstante, tal rendimiento deberá ajustarse a las esperanzas reales de producción.

Cuando dentro de una misma parcela existan distintas variedades se hará constar esta circunstancia en la declaración de seguro, indicando la superficie ocupada y la producción esperada de cada una de ellas.

Lo anteriormente establecido se hace extensivo a aquellos casos en los que coexisten dentro de una misma parcela, dos plantaciones de la misma variedad, pero de distinta edad y producción (huertos doblados).

Décima.-Capital asegurado. El capital asegurado se fija en el 80 por 100 del valor de la producción establecido en la declaración de seguro, quedando, por tanto, como descubierto obligatorio a cargo del asegurado el 20 por 100 restante.

Undécima.-Comunicación de daños. Con carácter general todo siniestro deberá ser comunicado por el tomador del seguro, el asegurado o el beneficiario a la «Agrupación Española de Entidades Aseguradoras en los Seguros Combinados, Sociedad Anónima», en el impreso establecido al efecto, dentro del plazo de siete días, contados a partir de la fecha en que fue conocido, debiendo efectuarse tantas comunicaciones como siniestros ocurran. En caso de incumplimiento, el asegurador podrá reclamar los daños y perjuicios causados por la falta de declaración, salvo que el asegurador hubiese tenido conocimiento del siniestro por otro medio.

En caso de urgencia, la comunicación del siniestro podrá realizarse por telegrama, indicando como mínimo los siguientes datos:

Nombre, apellidos o razón social y dirección del asegurado o tomador del seguro, en su caso.

Término municipal y provincia de la o de las parcelas siniestradas.

Teléfono de localización.

Referencia del seguro (aplicación, colectivo, número de orden).

Causa del siniestro.

Fecha del siniestro.

Fecha prevista de recolección.

No obstante, además de la anterior comunicación, el asegurado deberá remitir, en el plazo más breve posible, la correspondiente declaración de siniestro, debidamente cumplimentada.

Duodécima.-Características de la muestra. Como ampliación a la condición doce, párrafo tercero de las generales de los Seguros Agrícolas, si llegado el momento fijado para la recolección no se hubiera realizado la peritación o no se hubiera llegado a un acuerdo en ésta, siguiéndose el procedimiento señalado para la tasación contradictoria, el asegurado podrá efectuar aquélla, obligándose a dejar muestras testigo no inferiores al 5 por 100 de la cosecha, dejando árboles completos de cada variedad repartidos uniformemente en la parcela siniestrada, de forma que la muestra mantenga la proporción existente entre las variedades presentadas en la parcela.

Decimotercera.-Siniestro indemnizable. Para que un siniestro sea considerado como indemnizable, los daños causados en la producción asegurada por los riesgos cubiertos han de ser superiores al 10 por 100 del capital asegurado correspondiente a la parcela asegurada, o de la producción real de la parcela afectada, si dicha producción fuera superior a aquél. Se entiende por producción real, la que hubiera recolectado en la parcela siniestrada, de no haber ocurrido los siniestros amparados por la póliza.

A estos efectos, si durante el período de garantía se repitiera alguno de los siniestros cubiertos en la misma parcela asegurada, los daños producidos serán acumulables.

Decimocuarta.-Franquicia. En caso de siniestro indemnizable quedará siempre a cargo del asegurado el 10 por 100 de los daños.

Decimoquinta.-Medidas preventivas. Si el asegurado dispusiera de instalaciones fijas o semifijas de protección antihelada y de mallas antigranizo adecuadas para tal fin, lo hará constar en la declaración de seguro para poder disfrutar de las bonificaciones previstas en las tarifas de primas para aquellas parcelas que dispusieran de dichas medidas.

No obstante, si con ocasión del siniestro se comprobara que dichas medidas no existían, no hubiesen sido aplicadas, o no estuviesen en condiciones normales de uso, se procederá según lo establecido en la condición novena de las generales de la Póliza de Seguros Agrícolas.

Decimosexta.-Inspección de daños. Comunicado el siniestro por el tomador del seguro, el asegurado o beneficiario el Perito de la Agrupación deberá personarse en el lugar de los daños para realizar la inspección en un plazo no superior a siete días, a contar desde la recepción por la Agrupación de dicha comunicación en caso de pedrisco y viento, y de veinte días en el caso de helada, para todos los cultivos, a contar dichos plazos desde la recepción de la comunicación por la Agrupación.

Si la Agrupación no realizará la inspección en los plazos fijados, en caso de desacuerdo, se aceptarán los criterios aportados por el asegurado en orden a:

Occurrencia del siniestro.

Cumplimiento de las condiciones técnicas mínimas de cultivo. Empleo de los medios de lucha preventiva.

Salvo que la Agrupación demuestre, conforme a derecho, lo contrario. Asimismo, se considerará la estimación de la cosecha realizada por el asegurado.

No obstante, cuando las circunstancias excepcionales así lo requieran, previa autorización de ENESA y de la Dirección General de Seguros, la Agrupación podrá ampliar los anteriores plazos en el tiempo y forma que se determine en la autorización.

Decimoséptima.-Clases de cultivo. A efectos de lo establecido en el artículo cuarto de la Ley 87/1978, de 28 de diciembre, de Seguros Agrarios Combinados, se consideran clases distintas las especies de naranja dulce, naranja amarga, mandarina y sus híbridos, limón y pomelo, debiéndose cumplimentar pólizas distintas para cada una de las clases que se aseguren.

Las distintas variedades dentro de cada especie se consideran como clase única.

Decimocuarta.-Condiciones técnicas mínimas de cultivo. Para las producciones objeto de este seguro se consideran condiciones técnicas mínimas de cultivo las siguientes:

- Mantenimiento del suelo en adecuadas condiciones, por laboreo tradicional o por otros métodos tales como encespedado, mulching, aplicación de herbicidas o por la práctica del «no cultivo».
- Realización de podas adecuadas en el momento y con la periodicidad que exija el cultivo.
- Abonado de la plantación de acuerdo con sus necesidades.
- Tratamientos fitosanitarios en la forma y número necesarios para el mantenimiento de la plantación en un estado sanitario aceptable.
- Riegos oportunos y suficientes, salvo causa de fuerza mayor.

Lo anteriormente indicado y, con carácter general, cualquier otra práctica cultural que se utilice deberá realizarse según lo establecido en cada comarca por el buen quehacer del agricultor, todo ello en concordancia con el rendimiento fijado en la declaración de seguro.

En todo caso, el asegurado queda obligado al cumplimiento de cuantas normas sean dictadas, tanto sobre lucha antiparasitaria y tratamientos integrales como sobre medidas culturales o preventivas, respecto a plagas y enfermedades.

En caso de deficiencia en el cumplimiento de las condiciones técnicas mínimas de cultivo, el asegurador podrá reducir la indemnización en proporción a la importancia de los daños derivados de la misma y el grado de culpa del asegurado.

La pérdida de la indemnización sólo se producirá en caso de total incumplimiento de todas las condiciones técnicas mínimas de cultivo, o de alguna de ellas cuyo carácter fuere obligatorio, cuando hubiere concurrido dolo o culpa grave por parte del asegurado. Si dicho incumplimiento se produjera con la manifiesta intención de perjudicar o engañar al asegurador, éste además de quedar liberado de toda prestación por los daños causados podrá reclamar los daños y perjuicios que se le hubieren ocasionado.

Decimonovena.-Normas de peritación. Como ampliación a las condiciones generales de los Seguros Agrícolas se establece que la tasación de siniestros se efectuará de acuerdo con las normas que se establezcan para estos efectos por los Organismos competentes.

ANEXO 2

TABLA DE PRECIOS COMERCIALES SEGURO COMBINADO
DE MARAVIA S.I.

TASAS POR CADA 100 PRESTAS DE CAPITAL ASEGURADO

PROVINCIA, COMARCA,
MUNICIPIO/ENTIDADOpción A
P/COMOpción B
P/COM

ALICANTE

VINALOPÓ (C)	
AGOST	8,98
ALGUEA	12,75
ASPE	6,79
BAIRES	23,41
BENEJAMA	29,06
BIAR	34,21
CAMPO DE MIÑA	32,46
CAVADA	32,44
CASTALLA	23,81
ELDA	12,78
MENORCA DE LAS NIEVES	8,49
MENORCA DE LOS PRATILLOS	8,37
ZBZ	30,09
MEDITERRÁNEO DEL EBD	9,17
MONFORTE DEL CID	10,53
NOVELDA	8,79
PAJAR	34,21
PETREL	14,31
PENÍNSULA	13,16
ROMANA (LA)	9,83
SALINAS	13,74
SAN	23,02
TIBI	15,10
VILLENA	27,99

MONTAÑA (C)

ABRES	21,31
ALCOCEBRE DE PLANES	18,55
ALCOLEDA	22,03
ALCOY	21,40
ALFAFARA	20,80
ALMIRANTZA	20,07
ALMUDERIA DE AZNAR	19,51
BALONES	21,67
BENABAU	22,15
BENIARDA	17,50
BENIARRES	15,02
BENIFALLIM	27,20
BENIPATO	19,15
BENITLLÓBA	24,79
BENITLUP	19,53
BENIVANTELL	14,12
BENIPARULL	18,76
BENIPARUL	21,98
CASTELL DE CASTELLS	16,44
COCENTAINA	23,92
CONFRISES	20,55
CUATRETONDETA	21,56
FACHECA	21,54
FAMORCA	20,34
GAYANES	17,00
DORSA	22,56
GUADALEST	12,15
LORDA	14,42
MILLENA	22,43
MURO DEL ALCOY	21,85
PENAGUILA	23,49
PLANES	19,05
TOLLOS	20,94
TORREMOLINAS	22,15
VALL DE ALCALÀ	20,53

MARQUESADO (C)

ABUSIA	10,75
ALCALALÍ	10,22
BENIARRETES	8,40
BENICHEMbla	13,10
BENIDOLEIG	10,07
BENIMELI	9,04
BENIESA	7,22
BENITACHELL	5,95
CALPE	4,81
DENIA	8,28
GATA DE GORGOS	10,59
JALÓN	9,27
JALÉA	8,16
LLUBER	9,14
PIERAFLOR	8,95
MURLA	10,63
ONDARA	8,35
ORBA	10,35
PARCENT	11,17
PEDREGUER	10,54
PEGO	9,80
REFOL DE ALMUNIA	9,17
SAFRA	9,85
SANET Y NEGRALS	9,58
BENISA	8,70
BETLIA Y MIRAMONDOA	7,90

Provincia, comarca, entidad/organización	Opción A P/COM	Opción B P/COM	Provincia, comarca, entidad/organización	Opción A P/COM	Opción B P/COM
TEULADA	6,57	5,46	BAJO ALMÁZORA (C)		
TORMOS	10,15	8,76	ANTAS	5,78	5,22
VALL DE EBO	13,64	11,06	BEDMAR	5,13	4,56
VALL DE GALLINERA	14,20	11,66	CUEVAS DE ALMÁZORA	8,98	7,83
VALL DE LAGLIART	13,41	11,32	GALLARDOS (LOS)	4,41	4,06
VERGEL	7,90	6,83	SARRUCHA	2,93	2,59
CENTRAL (C)			MUERCA-ONÉVIA	15,31	13,26
ABIAS DE BISOT	7,92	7,13	NOJACAR	5,13	4,54
ALFAZ DEL RI	5,91	5,17	PULPI	6,49	5,71
ALICANTE	8,85	7,52	TURRI	7,33	6,38
ALTEA	5,58	4,67	VERA	4,78	4,37
BENIDORM	6,61	5,71	RÍO MACIONES (C)		
BOLLULLA	9,73	8,14	ABLA	13,44	11,38
BISOT	8,22	7,47	ABRUZENA	12,67	10,25
CALLOGA DE ENSARRIA	7,84	6,64	ALBODOLUY	10,96	8,52
CAMPILLO	6,20	5,46	ALMABIA	6,45	5,54
FINESTRAT	9,11	7,83	ALBODUX	4,90	5,67
JIJONA	16,47	14,03	DOA/MARIA P.C/A	10,52	8,44
MUCHAMIÉL	7,41	6,87	ESQUELAR	13,41	11,47
MUCIA (LA)	7,90	6,84	FIANA	14,99	12,50
ORCHETA	9,14	8,14	GERBAL	15,48	13,29
POLOP DE LA MARINA	7,23	7,81	NACIMIENTO	11,59	9,87
RELEU	13,29	11,68	SANTA CRUZ	8,50	6,84
SAN JUAN DE ALICANTE	6,06	5,66	CAMPO TABERNAS (C)		
SAN VICENTE DEL RASPEIG	7,64	6,99	ALCUDIA DE MONTEAGUDO	13,39	11,55
SELLA	16,32	14,67	BENITABA	12,29	10,44
TARBENA	10,26	8,14	BENITALON	10,53	9,00
VILLAJOVOSA	7,12	6,34	CABRIO DE FILABRES	16,24	13,76
MENIDIONAL (C)			LLUBÍN	7,59	6,67
ALBATERA	7,07	6,12	LUCAINENA DE LAS TORRES	6,83	5,74
ALGONFA	6,61	5,72	OLUZA DE CASTRO	16,24	13,76
ALMORADI	6,08	5,65	SEÑES	15,26	13,15
BENIJUAR	6,77	5,87	SORBAS	6,24	5,56
BENIPERRI	6,71	6,16	TABERNAS	8,24	7,01
BENIJOFAR	6,10	5,19	TAHAL	12,58	10,42
BIGASTRO	6,81	6,84	TURRIJAS	7,64	6,23
CALLOSA DE SEGURA	7,70	6,49	ELLEILA DEL CAMPO	7,65	6,54
CATRAL	7,55	6,49	VELEFLOR	17,03	14,54
CDX	6,78	5,83	ALTO ANDARAX (C)		
CREVILLENTE	7,26	6,31	ALCOLEA	9,48	8,26
DAYA NUEVA	6,95	5,53	ALHAMA DE ALMERIA	6,01	5,34
DAYA VIEJA	6,29	5,19	ALICLÚN	6,01	5,34
DOLORES	6,95	5,67	ALMOCITA	8,35	4,97
ELCHE	7,39	6,51	BAYARCAL	21,23	17,70
FORMENTERA DE SEGURA	6,10	5,19	BEIREB	17,55	15,00
GRANJA DE ROCAMORA	7,15	6,31	BENTARIQUE	7,87	6,65
GUARDAMAR DEL SEGURA	4,25	3,71	CANIJAYAR	12,25	10,20
JACARILLA	6,33	5,53	FONDOK	14,65	12,30
ORIHUELA	6,67	6,04	HUECICJA	6,66	6,00
PUEBLA DE ROCAMORA	7,37	5,97	ILLAR	7,60	6,82
RAFAL	7,39	6,31	INEXTINCION	8,40	7,32
REDONAN	7,08	6,20	LALUJAR DE ANDARAX	15,65	13,22
ROJALES	5,62	4,72	OMANES	18,56	15,81
SAN FULGENCIO	5,29	4,44	PADULES	8,08	6,97
SAN MIGUEL DE BALINAS	4,76	4,37	PATERNA DEL RIO	20,94	17,40
SANTA POLA	5,22	4,67	RAGOL	12,01	10,40
TORREVIEJA	4,95	4,56	TERQUE	7,45	6,67
CAMPO DÁLIAZ (C)			CAMPO NIJAR Y B. ANDARAX		
AORA	3,94	3,61	ALMERIA	5,76	4,78
BENIMAR	7,03	6,37	BENAHADUX	4,85	4,29
BERJA	5,87	5,20	CARBONERAS	4,69	4,14
DÁLIAZ	6,42	5,74	GADOR	5,06	4,29
DARNICAL	7,51	6,86	HUERCAL DE ALMERIA	3,67	3,33
ENIX	5,58	4,91	NIJAR	5,21	4,41
FELIX	6,76	5,90	PECHINA	6,55	5,57
ROQUETAS DE MAR	2,96	2,62	RIOJA	6,84	5,72
VICAR	3,94	3,61	SANTA FE DE MONDÚJAR	4,85	4,29
BADAJOZ			VIATOR	4,55	3,98
ALBURQUERQUE (C)			MÉRIDA (C)		
ALBURQUERQUE	11,29	9,78	ALANGE	14,14	11,78
CODOSERA (LA)	11,50	10,07	ALJUCEN	11,79	10,12
PUEBLA DE OBANDO	11,62	10,07	ARROYO DE SAN SERVAN	15,59	13,68
ROCA DE LA SIERRA (LA)	11,62	10,07			
SAN VICENTE DE ALCANTARA	11,50	10,07			
VILLAR DEL REY	11,62	10,12			

Provincia, comarca, Municipio o concejo	Opción A P'COM	Opción B P'COM
CALAHONTE	13,50	11,67
CARRONITA	11,73	10,07
CARRASCALEJO (EL)	11,79	10,12
CORDOBILLA DE LACARA	11,68	10,07
DON ALVARO	13,57	11,71
ESPARRAGALEJO	12,68	10,82
GARROVILLA (LA)	15,51	13,68
LLOBON	17,48	15,76
MERIDA	11,68	10,07
MIRANDILLA	11,79	10,12
MONTIJO	17,48	15,74
NAVA DE SANTIAGO (LA)	11,62	10,07
OLIVA DE MERIDA	16,94	14,63
PUEBLA DE LA CALZADA	17,43	15,76
SAN PEDRO DE MERIDA	12,31	11,07
TORRERAMAYOR	17,56	15,74
TORRENEGRIA	13,63	11,78
TRUJILLANOS	12,01	10,76
VALVERDE DE MERIDA	12,94	11,07
VILLAGONZALO	14,23	12,86
ZARIA DE ALANSE	14,78	12,95
DON BENITO (C)		
ACEDERA	14,37	13,86
CAMPANARIO	13,37	11,47
CORONADA (LA)	13,05	11,14
CRISTINA	14,83	13,00
DON BENITO	12,80	11,14
GUARENA	12,52	11,07
HABA (LA)	15,36	13,07
MAGACELA	15,35	13,07
MACHONITA	15,65	13,37
MEDELLIN	12,41	11,07
MENGABRI	12,75	11,07
ORELLANA DE LA SIERRA	15,75	13,21
ORELLANA LA VIEJA	15,75	13,21
RENA	12,80	11,14
SANTA AMALIA	11,23	10,12
VALDETORNES	12,75	11,07
VILLANUEVA DE LA SERENA	14,06	12,27
VILLAR DE RENA	12,80	11,14
PUEBLA DE ALCOCER (C)		
BATERNO	16,62	13,86
CASAS DE DON PEDRO	14,30	11,73
ESPARRAGOS DEL CAUDILLO	13,37	11,35
GARBAYUELA	16,62	13,86
GARLITOS	15,36	12,58
NAVALVILLAR DE PELA	14,00	11,97
PUEBLA DE ALCOCER	13,68	11,31
RISCO	12,61	10,66
SANCTI-SPIRITUS	12,61	10,66
SIRUELA	15,69	12,90
TALARRUBIAS	14,30	11,73
TAMUREJO	14,62	13,86
HERRERA DUQUE (C)		
CASTIBLANCO	15,15	12,58
FUENLABRADA DE LOS MONTE	16,62	13,86
HELECHOGA	18,48	14,93
HERRERA DEL DUQUE	14,53	11,97
VALDECABALLEROS	14,30	11,93
VILLARTA DE LOS MONTES	15,56	13,21
BADAJEZ (C)		
ALBIERA (LA)	12,74	10,82
ALMENDRAL	14,19	12,27
BADAJEZ	12,11	10,82
CORTE DE PELEAS	13,17	11,31
ENTRIN BAJO	12,99	11,14
HOYALES	13,89	11,97
TALAVERA LA REAL	15,25	13,52
TORRE DE MIGUEL SESMERO	13,05	11,14
ALMENDRALEJO (C)		
ACEUCHAL	14,33	11,96
ALCONERA	18,74	16,04
ALMENDRALEJO	14,14	11,78
FERIA	16,18	13,86
FUENTE DEL MAESTRE	15,56	13,21
HINOJOCHA DEL VALLE	18,15	15,44
HORNACHOS	17,54	14,63
LAPA (LA)	16,93	14,16
LLEZA	18,74	15,44
PIONERA (LA)	15,56	13,21
PALOMAS	14,14	11,78
PARRA (LA)	15,56	13,21
PUEBLA DE LA REINA	17,68	14,63
PUEBLA DEL PRIOR	15,07	12,73
PUEBLA DE BANCHO PEREZ	21,91	18,55
RIBERA DEL FRESCO	16,48	14,16
SALVATIERRA DE LOS BARRO	16,48	14,16
SANTA MARIA	13,47	11,14
SANTOS DE MAIMONA (LOS)	18,74	16,04
BOLAMA DE LOS BARROS	13,17	11,31
VILLAFRANCA DE LOS BARRO	16,48	14,16
VILLALBA DE LOS BARROS	13,66	11,31
ZAFRA	18,74	16,04

Provincia, comarca, Municipio o concejo	Opción A P'COM	Opción B P'COM
CASTUERA (C)		
BENQUERENCIA DE LA SERENA	20,57	17,93
CABEZA DEL BUEY	21,99	18,63
CAPILLA	19,22	16,29
CASLUERA	17,14	14,79
ESPARRAGOSA DE LA SERENA	20,16	17,30
HIGUERA DE LA BERENA	21,22	17,93
MALPARTIDA DE LA SERENA	19,27	16,36
MONTERRUBIO DE LA SERENA	20,48	16,99
PEALBORDO	13,77	11,63
QUINTANA DE LA SERENA	19,63	17,03
VALLE DE LA SERENA	18,65	15,50
ZALAMEA DE LA SERENA	19,97	16,67
ZARZA-CAPILLA	21,10	17,36
OLIVENZA (C)		
ALCONCHEL	10,95	9,18
CHELES	9,44	8,43
HIGUERA DE VARGAS	13,48	11,14
OLIVENZA	10,41	8,67
TALIGA	12,85	10,48
VALVERDE DE LEGANES	11,14	9,18
VILLANUEVA DEL FRENO	11,47	9,73
JEREZ DE LOS CABALLEROS		
BARCARROTA	16,18	13,86
BODONAL DE LA SIERRA	22,47	18,24
BURGUILLOS DEL CERRO	17,46	14,71
CABEZA LA VACA	21,04	17,59
FREGENAL DE LA SIERRA	21,45	18,24
FUENTES DE LEON	16,74	13,19
HIGUERA LA REAL	17,18	13,82
JEREZ DE LOS CABALLEROS	15,03	12,70
OLIVA DE LA FRONTERA	14,39	11,91
BALVALON	16,48	14,16
SEGURA DE LEON	22,76	18,51
VALENCIA DEL HONBUY	13,48	11,14
VALVERDE DE BURGUILLOS	19,33	16,04
VALLE DE MATAMOROS	16,30	13,99
VALLE DE SANTA ANA	16,30	13,99
ZAHINOS	13,85	11,14
LLERENA (C)		
ATALAYA	20,62	17,43
BIEVENIDA	25,15	21,07
CALERA DE LEON	19,56	16,14
CALZADILLA DE LOS BARROS	24,87	20,78
CASAS DE REINA	25,43	21,36
FUENTE DE CANTOS	24,87	20,78
FUENTE DEL ARCO	25,43	21,36
HIGUERA DE LLERENA	25,24	21,36
LLERENA	25,25	21,36
REDINA DE LAS TORRES	21,95	18,66
MONASTERIO	16,80	13,64
MONTENOLIN	25,43	21,36
PUEBLA DEL MAESTRE	19,73	16,18
REINA	23,85	20,55
TRABIERRA	22,58	19,24
USABRE	21,49	18,35
VALENCIA DEL VENTOSO	21,82	18,66
VILLAGARCIA DE LA TORRE	25,43	21,36
AZUAGA (C)		
AHILLONES	20,73	17,59
AZUAGA	22,88	18,93
BERLANGA	24,58	21,25
CAMPILLO DE LLERENA	22,25	18,84
GRANJA DE TORREHERMOSA	19,20	15,72
MAGULLA	23,52	19,46
MALCOCINADO	20,99	17,22
PERALEDA DEL ZALUCEJO	20,73	17,32
RETAMAL	21,70	17,61
VALENCIA DE LAS TORRES	21,45	18,24
VALVERDE DE LLERENA	23,39	19,71
BALEARES		
IBIZA (C)		
FORMENTERA	7,29	7,84
IBIZA	9,29	7,84
BAN ANTONIO ABAD	9,29	7,84
BAN JOSE	9,29	7,84
BAN JUAN BAUTISTA	9,29	7,84
SANTA EULALIA DEL RIO	9,29	7,84
MALLORCA (C)		
ALARO	9,47	8,90
ALCUDIA	9,47	8,90
ALGAIDA	9,47	8,90
ANDRAIX	9,47	8,90
ARTA	9,47	8,90
BA/ALBUFAR	9,47	8,90
BINISALEM	9,47	8,90
BUGER	9,47	8,90
BU/OLA	9,47	8,90
CALVIA	9,47	8,90
CAMPANET	9,47	8,90
CAMPOS DEL PUERTO	9,47	8,90
TRUJILLO (C)		
ALDECENTENERA	17,34	13,18
ALDEA DE TRUJILLO	13,38	11,28
ALMORARIN	13,22	11,28
CONQUISTA DE LA SIERRA	13,38	11,28
CUMBRE (LA)	17,23	14,28
ESCURIAL	12,92	10,76
GARCIAZ	15,95	13,57
HERGUIJUELA	13,38	11,28
IBAHERNANDO	16,53	13,85
JARAIDEJO	16,02	12,26
MADRO/ERA	16,56	13,18
MIAJADAS	11,98	10,33
PLASENZUELA	16,79	13,85
PUERTO DE SANTA CRUZ	13,38	11,28

Provincia, comarca, Municipio o concejo	Opción A P'COM	Opción B P'COM
CAPDEPERA	9,47	8,90
CORNELL	9,47	8,90
COSTITX	9,47	8,90
BEVA	9,47	8,90
ESCORCA	9,47	8,90
ESPORTAS	9,47	8,90
ESTELLENCHA	9,47	8,90
FELANITX	9,47	8,90
FORMALUTX	9,47	8,90
INCA	9,47	8,90
LLORET DE VISTA ALEGRE	9,47	8,90
LLOSETA	9,47	8,90
LLUBI	9,47	8,90
LLUCMAYOR	9,47	8,90
MANCOR	9,47	8,90
MANCOR DEL VALLE	9,47	8,90
MARIA DE LA SALUD	9,47	8,90
MARRATHI	9,47	8,90
MONTUIRI	9,47	8,90
MURO	9,47	8,90
PALMA	9,47	8,90
PETRA	9,47	8,90
POLLENSA	9,47	8,90
PORRERAS	9,47	8,90
PUEBLA (LA)	9,47	8,90
PUGIPU/ENT	9,47	8,90
SANCOELLAS	9,47	8,90
SAN JUAN	9,47	8,90
SAN LORENZO DEL CARDENAS	9,47	8,90
SANTA EUGENIA	9,47	8,90
SANTA MARGARITA	9,47	8,90
SANTA MARIA DEL CAMI	9,47	8,90
SANTA/Y	9,47	8,90
SELVA	9,47	8,90
SES SALINES	9,47	8,90
SINUÉ	9,47	8,90
SOLLER	9,47	8,90
SON BEVERA	9,47	8,90
VALLDENOSA	9,47	8,90
VILLAFRANCA DE BONANY	9,47	8,90
MENORCA (C)		
ALAVOR	9,62	8,15
CUADRILLA	9,62	8,15
FERRIERIAS	9,62	8,15
NAIRON	9,62	8,15
MERCADAL	9,62	8,15
SAN LUIS	9,62	8,15
VILLACARLOS	9,62	8,15
CACERES		
CACERES (C)		
ALBALA DE CAUDILLO	17,39	13,85
ALCUESCAR	16,79	13,85
ALDEA DEL CANO	15,10	12,39
ALISEO	15,21	12,40
ARROYO DE LA LUZ	15,21	13,85
ANAYOMOLINOS DE MONTANC	14,09	11,28
BENquerencia	17,39	13,85
BOTIJA	17,39	13,85
CACERES	12,11	10,17
CA/AVERAL	12,23	10,18
CASAR DE CACERES	13,63	12,26
CASAS DE DON ANTONIO	17,39	13,85
CASAS DE MILLAN	11,01	9,03
CARRIVILLAS	11,07	9,68
MINDJAL	9,44	8,72
MALPARTIDA DE CACERES	13,52	12,07
MONDROY	9,80	8,06
MONTANCHEZ	16,80	13,23
SANTIAGO DEL CAMPO	9,59	8,53
SIERRA DE FUENTES	13,56	12,39
TALAVAN	9,91	8,39
TORRE DE SANTA MARIA	17,39	13,85
TORRENOCHA	17,39	13,85
TORREORGIA	14,48	12,39
TORREQUEMADA	14,48	12,39
VALDEFUENTES	17,39	13,85
VALDEMORALES	15,55	12,57
ZARIA DE MONTANCHEZ	17,39	13,85
TRUJILLO (C)		
ALDECENTENERA	17,34	13,18
ALDEA DE TRUJILLO	13,38	11,28
ALMORARIN	13,22	11,28
CONQUISTA DE LA SIERRA	13,38	11,28
CUMBRE (LA)	17,23	14,28
ESCURIAL	12,92	10,76
GARCIAZ	15,95	13,57
HERGUIJUELA	13,38	11,28
IBAHERNANDO	16,53	13,85
JARAIDEJO	16,02	12,26
MADRO/ERA	16,56	13,18
MIAJADAS	11,98	10,33
PLASENZUELA	16,79	13,85
PUERTO DE SANTA CRUZ	13,38	11,28

Provincia, comarca, término municipal	Ocupación A P/COM	Ocupación B P/COM	Provincia, comarca, término municipal	Ocupación A P/COM	Ocupación B P/COM	Provincia, comarca, término municipal	Ocupación A P/COM	Ocupación B P/COM
ARREDILLO DE TRUJILLO	14,47	12,57	ARROYOMOLINOS DE LA VERA	25,32	20,28	CADIZ		
BALINES	17,39	13,85	BARRADO	27,05	22,07	CAMPINA DE CADIZ (C)		
BALVATIERRA DE SANTIAGO	17,39	13,85	CABEZABELLOGA	24,13	18,18	ALBAR	9,24	8,14
SANTA ANA	17,39	13,85	CABEZUELA DEL VALLE	24,49	20,84	ARCO DE LA FRONTERA	8,92	7,82
SANTA CRUZ DE LA SIERRA	14,67	12,57	CABRERO	25,88	20,86	BORNOS	9,57	8,77
SANTA MARIA DE MAGASCA	12,41	10,79	CARCABOSO	25,34	20,86	ESPERA	10,22	9,43
TORRECILLAS DE LA TIEBA	15,79	11,86	CASAS DEL CASTA/AR	24,23	19,72	JEREZ DE LA FRONTERA	9,57	8,77
TRUJILLO	17,98	14,46	GALISTEO	18,67	15,34	PUERTO DE SANTA MARIA (E)	5,43	4,87
VILLANESIAS	13,38	11,28	GARGUERA	23,09	18,85	TREBUJENA	9,02	8,46
BRODAS (C)			JERTE	20,46	18,99	VILLAMARTIN	10,84	10,07
ACEHUCHE	15,63	13,18	MALPARTIDA DE PLASENCIA	20,46	16,99	COSTA NOROESTE DE CADIZ		
ALCANTARA	23,46	20,28	MIRABEL	17,39	13,85	CADIZ	4,60	4,05
BIRDIAS	19,40	17,23	MONTENEMBRO	19,98	17,29	CONIL	7,94	6,84
DECLAVIN	22,59	20,28	NAVAOCENECJO	25,51	19,64	CHICLANA DE LA FRONTERA	8,29	7,49
ESTORMINOS	25,69	20,86	OLIVA DE PLASENCIA	25,88	20,86	CHIPIONA	9,06	8,51
MATA DE ALCANTARA	24,28	20,86	PASARON DE LA VERA	24,23	20,28	ROTA	6,59	6,06
NAVAS DE MADRID/O	18,36	15,98	PIORNAL	26,99	22,04	BALM FERNANDO	5,42	4,87
PIEDRAS ALBAS	26,41	20,86	PLASENCIA	25,34	20,86	BALUGAR DE BARRAMEDA	9,38	8,82
VILLA DEL REY	22,51	19,05	REBOLLAR	24,13	18,18	SIERRA DE CADIZ (C)		
ZARZA LA MAYOR	24,83	20,86	SANTA CRUZ DE PANIAGUA	29,17	23,18	ALCALA DEL VALLE	20,73	16,95
VALENCIA DE ALCANTARA (C)			SANTIBANEZ EL BAJO	26,82	23,79	ALGODONALES	15,32	13,23
CARBADO	17,15	14,76	BERRADILLA	10,87	8,72	BENAOCAZ	12,82	10,70
CEDILLO	16,94	14,46	TEJEDA DE TIETAR	20,75	17,24	BOSQUE (EL)	10,51	9,43
HERREDEA DE ALCANTARA	16,94	14,46	TORNAVACAS	31,06	24,92	BASTOR (EL)	15,34	12,92
HERRENUERA	15,21	12,40	TORNO (EL)	24,13	18,18	GRAZALEMA	13,13	11,03
MEMBRIJO	16,76	14,46	TORNEJON EL RUBIO	9,80	8,06	OLVERA	18,91	15,04
SALDRINO	15,35	12,55	TORREMEJENA	24,23	20,28	PRADO DEL REY	10,65	9,11
SANTIAGO DE ALCANTARA	16,75	14,46	VALDASTILLAS	26,69	20,86	PUERTO MERRANO	13,98	12,42
VALENCIA DE ALCANTARA	15,40	13,79	VALDECIBO	25,89	21,46	SETENIL	20,73	16,75
LOGRIBAN (C)			VILLAR DE PLASENCIA	22,11	16,94	TORRE ALHARUME	20,15	16,37
ABERTURA	12,44	10,31	Hervas (C)			UBRIQUE	13,10	11,01
ALCOLLARIN	13,38	11,28	ABADIA	19,46	15,96	VILLALUENGA DEL ROSARIO	12,86	10,39
ALIA	20,33	15,96	ANIGAL	25,95	22,67	ZAHARA	14,71	12,92
BERZOCANA	16,14	12,57	ALBANEJUEVA DEL CAMINO	18,87	15,35	DE LA JANDIA (C)		
CABAÑAS DEL CASTILLO	17,93	13,38	BADIB	21,82	17,80	ALCALA DE LOS GAZULES	8,25	7,15
CAMPO LUGAR	13,22	11,28	CARINOMORISCO	30,56	24,92	BARBATE DE FRANCO	6,67	5,85
CAVAMENO	12,58	10,62	CASA DE PALOMERO	32,90	26,05	MEDINA-SIDONIA	7,06	6,18
GUADALUPE	13,22	10,66	CABARES DE LAS HURDES	34,98	27,14	PATERNA DE RIVERA	4,41	3,85
LOGROBAN	14,48	12,57	CASAS DEL MONTE	20,32	15,06	PUERTO REAL	7,32	6,53
MADRIGALEJO	15,55	12,57	CEREZO	27,91	24,36	VEJER DE LA FRONTERA	7,28	6,18
NAVEZUELAS	15,85	12,57	GARGANTA (LA)	23,58	19,05	CAMPO DE GIBRALTAR (C)		
ZORITA	13,65	10,62	GARGANTILLA	21,24	16,64	ALGECIRAS	5,25	7,25
NAVALMORAL DE LA MATA (C)			GRANJA (LA)	17,98	14,46	BARRIOS (LOS)	7,93	9,05
ALMARAZ	12,74	9,68	GUIJO DE GRANADILLA	22,54	19,70	CARTELLAR DE LA FRONTERA	7,80	8,73
BELVIE DE MONROY	14,01	10,98	HERVAS	22,12	17,80	JIMENA DE LA FRONTERA	8,90	10,02
BERRCALEJO	28,67	23,23	JANILLA	23,32	18,18	LINEA (LA)	5,25	7,25
BONOMAL DE IBOR	22,74	18,45	LADRILLAR	32,16	26,06	SAN ROQUE	5,25	7,25
CAMPILLO DE DELEITOSA	16,30	13,85	MARCHANAZ	31,59	26,05	TARIFA	5,75	7,74
CARRASCALITO	26,18	21,44	MONEDAS	25,98	22,67	CASTELLON		
CASAS DE MIRAVETE	12,11	9,02	NIJOMORAL	33,18	27,14	ALTO MAESTRAZO (C)		
CASATEJADA	12,81	10,65	PALOMERO	31,39	27,14	AREAS DEL MAESTRE	28,80	23,03
CASTA/AR DE IBOR	23,52	17,81	PEGJA (LA)	29,23	24,92	BALLESTAR	25,82	20,74
DELEITOSA	15,78	11,28	PINOFRAONLEADO	32,88	24,91	BOJAN	27,47	22,45
FRESMEDOZO DE IBOR	19,73	14,46	SEGURA DE TORO	20,96	16,35	CASTELLFORT	31,48	23,61
GARVIN	28,67	23,23	ZARZA DE GRANADILLA	20,60	17,42	CINTORRES	31,48	23,61
GORDO (EL)	27,64	22,67	CORIA (C)			CORACHAN	28,01	22,45
MIGUERA	14,01	10,96	ACEBO	24,77	19,72	FORCALL	30,73	23,61
MAJADAS	15,45	13,55	CADORRILLA	15,43	13,18	FREDES	27,47	22,45
MESAS DE IBOR	18,30	13,85	CADALSO	23,67	20,28	HERBES	28,01	22,45
MILLANES	15,29	12,28	CALZADILLA	16,94	16,46	MATA DE MORELLA (LA)	30,73	23,61
NAVALMORAL DE LA MATA	13,08	10,96	CASAS DE DON GOMEZ	15,43	13,18	MORELLA	29,10	22,45
NAVALVILLAR DE IBOR	19,46	14,46	CASILLAS DE CORIA	15,43	13,18	OLOCALI DEL REY	30,73	23,61
PERALEDA DE LA MATA	20,96	16,64	CILLEROS	22,07	19,44	PALANQUES	30,73	23,61
PERALEDA DE SAN ROMAN	20,12	22,94	CORIA	14,82	12,57	PORTELL DE MORELLA	31,48	23,61
ROBLEDOALLAN	20,32	14,46	DESCARGAMARIA	28,93	23,65	PUEBLA DE BENIFASAR	26,45	21,87
ROMANGORDO	12,11	9,02	ELJAS	25,88	20,86	TODOLELLA	30,73	23,61
SAUCEDILLA	11,06	9,36	GATA	24,24	20,86	VALLIBONA	26,02	21,24
SEREVJON	9,80	8,06	GUIJO DE CORIA	18,45	15,73	VILLAFRANCA DEL CID	30,76	24,17
TALAYUELA	18,64	15,73	GUIJO DE GALISTED	19,49	16,99	VILLORES	30,73	23,61
TORIL	12,61	10,65	HERMAN-PEREZ	24,77	20,28	ZORITA DEL MAESTRAZO	30,73	23,61
VALDECA/AS DE TAJO	14,01	10,96	HOLGUERA	15,97	13,18	BAJO MAESTRAZO (C)		
VALDEHUNCAR	14,01	10,96	HOYOS	21,04	17,60	ALBOCACER	21,73	18,56
VALDELACASA DE TAJO	29,74	23,23	HUELAGA	16,88	14,46	GARRET LO ROIG	15,68	13,61
VILLAR DEL PEDROSO	24,50	19,70	RONALEJA	17,46	15,04	CATI	26,36	21,62
JARAJIZ DE LA VERA (C)			RIBICILLO	16,08	14,46	CERVERA DEL MAESTRE	9,59	8,46
ALBANEJUEVA DE LA VERA	30,31	24,92	PEDROGO DE ACIM	11,33	9,35	CUEVAS DE VINROMA	12,31	10,74
COLLADO	23,09	19,70	PERALES DEL PUERTO	17,97	15,04	CHERT	23,80	20,39
CIACOS DE YUSTE	25,68	21,49	PESQUEZA	14,02	12,57	JANA (LA)	14,21	12,67
BARGANTA LA OLLA	29,21	23,79	PORTAJE	11,39	9,99	ROSELL	18,77	15,51
BUJO DE SANTA BARBARA	31,35	26,05	PORTEZUELO	10,32	8,72	BALSADELLA	15,53	12,56
JARAJIZ DE LA VERA	23,09	19,70	POZUELO DE ZARZON	24,47	20,28	SAN MATEO	20,11	17,90
JARAJILLA DE LA VERA	26,51	21,49	RIGLOBOS	15,69	13,18	SAN RAFAEL DEL RIO	11,68	10,11
LOGAR DE LA VERA	30,31	24,92	ROBLEDILLO DE BATA	31,84	23,79	TIRIS	21,46	18,28
MADRIGAL DE LA VERA	29,76	24,36	BAN MARTIN DE TREVEJO	24,77	19,72	TRAIGUERA	10,59	9,45
ROBLEDILLO DE LA VERA	25,68	21,49	SANTIBANEZ EL ALTO	21,33	17,87	LLANOS CENTRALES (C)		
TALANIEJUELA	29,76	24,36	TORRECILLA DE LOS ANGELES	30,78	22,65	ABZANETA	24,97	21,02
VALVERDE DE LA VERA	28,44	24,36	TORRE DE DON MIGUEL	22,54	19,12	BENAFIGOS	27,26	22,23
VIAMONTE DE LA VERA	30,31	24,92	TORREJONCILLO	11,92	10,33			
VILLANIEVA DE LA VERA	30,31	24,92	VALVERDE DEL FRESCO	27,05	22,07			
PLASENCIA (C)			VILLA DEL CAMPO	20,28	17,60			
ACEITUNA	24,30	21,49	VILLAMIL	23,02	18,47			
ALDEHUELA DEL JERTE	23,31	19,64	VILLANIEVA DE LA SIERRA	27,86	22,07			
			VILLASBUENAS DE GATA	21,04	17,60			

PROPIEDAD, SEDEROS, SERVICIOS MUNICIPAL	OCTUBRE A IFCOPM	OCTUBRE B IFCOPM	PROPIEDAD, SEDEROS, SERVICIOS MUNICIPAL	OCTUBRE A IFCOPM	OCTUBRE B IFCOPM	PROPIEDAD, SEDEROS, SERVICIOS MUNICIPAL	OCTUBRE A IFCOPM	OCTUBRE B IFCOPM
BENASAL	30,72	24,21	SEGORBE	11,29	9,49	LUGLIE	10,90	10,11
BENLOCH	10,60	9,45	SOMESA	9,26	8,37	PRIEGO DE CORDOBA	9,70	9,15
COSTUR	13,64	12,06	SOT DE FERNER	9,70	9,05	RUTE	13,22	12,39
CULLA	26,08	21,02	SUERAS	14,44	12,88	ZUMEROS	9,70	9,15
PUEBLA-TORRESA	9,65	8,51	TERESA	22,55	14,07			
SARRATELLA	15,71	14,57	TORAS	24,02	20,30	GRANADA		
SIERRA ENGARCEBAN	18,40	16,47	TORRALLA DEL PINAR	21,39	14,44	SE LA VEDA (C)		
TORRE DE ENDEBORA	26,41	22,23	TORRECHIVA	19,32	17,00	ALBLOTE	18,23	16,58
TORRE DE ENDEBONCH	10,65	9,81	MALL DE ALMONACID	13,52	11,95	ALFACAR	22,63	18,46
LIBERAS	17,50	15,26	VILLAMALUR	18,94	17,02	ALHEDIN	18,52	16,58
VALL DE ALBA	11,29	10,46	VILLANUEVA DE VIVER	24,02	20,29	ARNILLA	25,59	21,54
VILLAFAMES	10,65	9,81	VIVER	21,97	18,48	ATARFE	19,48	17,86
VILLANUEVA DE ALCOLEA	9,99	9,16			BEAS DE ERNADA	28,61	21,75	
VILLAR DE CAMES	25,24	21,02			CAJAR	31,39	24,75	
PERAGOLOSA (C)					CALICAGAS	18,23	16,58	
ALCORA	11,64	10,33			CENES DE LA VEGA	34,31	24,44	
CASTILLO DE VILLAMALEFA	22,02	19,12			CIJUELA	19,06	17,86	
CORTES DE ARENOSO	26,04	22,36			CIGOLLOS VEGA	21,22	18,46	
CHOBOS	27,40	22,36			CULLAR-VEGA	22,82	20,95	
FIGUEROLES	15,41	13,84			CHAUCHINA	19,48	17,86	
LUCENA DEL CID	16,57	16,02			CHURRIANA DE LA VEGA	26,22	24,54	
LUDIENTE	17,22	16,69			DILAR	36,15	28,13	
VILLAHERMOSA DEL RIO	26,59	22,36			DUDAR	35,09	27,80	
VISTABELLA DEL MAESTRAZG	29,80	23,52			FUENTE VAQUEROS	16,23	16,58	
ZUCAINA	22,60	19,72			GABIA LA GRANDE-GARTAS	20,71	19,10	
LITORAL NORTE (C)					GOTOR	26,99	21,80	
ALCALA DE CHIVERT	7,43	7,67			GRANADA	30,55	23,54	
BENICARLO	7,74	8,00			GUEJAR-SIERRA	66,10	31,95	
CALIG	7,76	8,00			GUEVEJAR	21,22	18,46	
PEYRECOLA	7,43	7,67			HUETOR-SANTILLAN	27,51	24,75	
SAN JORGE	7,76	8,00			HUETOR-TAJAR	17,79	15,78	
SANTA MAGDALENA DE PULPI	7,75	7,97			MUETOR-VEGA	31,39	24,75	
VINAROZ	7,76	8,00			JUN	24,97	20,88	
LA PLANA (C)					LACHAR	18,47	17,25	
ALFONDEGUILLA	11,90	9,07			LOJA	22,45	19,38	
ALMAZORA	10,03	7,43			MARACENA	23,01	20,29	
ALMENDRA	10,03	7,43			MONACHIL	37,18	26,66	
ANGELITA	18,82	14,86			MORALEDA DE TAFAYONA	17,19	15,48	
ARTAMA	12,87	10,03			NIJAR	21,22	18,48	
BECHI	12,55	9,75			OLIJARES	24,77	21,54	
BENICASIM	10,35	7,74			OTURA	22,99	19,70	
BORRIOL	12,21	9,38			PELIGROS	20,35	16,46	
BURRIANA	10,03	7,43			PINOS-GENIL	36,15	26,13	
CABANES	10,35	7,74			PINOS-PUEBLOTE	17,19	15,95	
CASTELLON DE LA PLANA	10,35	7,74			PILIANAS	21,22	18,46	
CHILCHE	10,27	7,43			(PURCHIL) VEGAS DEL BENI	22,54	20,95	
ESPADILLA	19,72	15,48			QUINTAR	35,10	26,44	
FANZARA	16,85	13,58			SALAR	19,08	16,87	
LLORSA (LA)	10,03	7,43			SANTA FE	21,30	19,70	
MONCOFAR	10,03	7,43			VILLANIEVA DE MESIA	17,19	15,98	
MULES	10,03	7,43			VIZMAR	24,70	20,29	
ONDA	13,20	10,37			ZUBIA (LA)	29,55	24,19	
OPROPEA	10,35	7,74						
RIBESALBES	14,96	11,68	CAMPIMA BAJA (C)		GUADIX (C)			
TALES	15,88	12,61	ALMODOVAR DEL RIO	11,80	10,72	ALBUJAN	27,31	23,54
TOGA	19,72	15,48	BUJALDOME	11,22	10,43	(ALCU GUADIX) VALLE DEL Z	24,14	20,29
TORREBLANCA	10,35	7,74	CAJETE DE LAS TORRES	9,73	9,13	ALDEHUE	28,33	22,90
VALLAT	17,55	13,58	CARPIO (EL)	11,22	10,43	ALICLUN DE ORTEGA	24,43	20,58
VALL DE UXO	10,03	7,43	CASTRO DEL RIO	10,70	10,11	ALQUITE	27,31	23,54
VILLARREAL DE LOS INFANT	10,91	8,10	CORDOBA	10,58	7,79	BEAS DE GUADIX	29,02	25,31
VILLAVIEJA	11,27	8,40	ESPEJO	10,70	10,11	BENALUJA DE GUADIX	26,20	22,38
PALANCIA (C)			FERNAN-NUEZ	10,90	10,11	COGOLLLOS DE GUADIX	28,42	24,68
AMIN	11,14	10,31	FRONTALBAN DE CORDOBA	10,90	10,11	CORTES Y GERAÑA	29,02	25,31
ALCUDIA DE MED	14,14	12,88	PALMA DEL RIO	9,73	7,13	DARRO	29,02	25,31
ALGIMIA DE ALMONACID	13,83	12,26	PEDRO ABAD	11,20	10,41	MESESAS DE GUADIX	24,43	20,58
ALMEDIJAR	9,87	9,03	POGADAS	11,51	10,72	BIENMATA	32,53	26,44
ALTURA	16,72	14,46	RAMBLA (LA)	10,58	9,79	SOLAR	19,68	15,67
ARAQUEL	23,15	20,30	SANTAEILLA	10,90	10,11	FERREIRA	21,49	17,54
AYODAR	17,66	15,73	VILLA DEL RIO	11,20	10,41	FONELAS	26,20	22,38
AZUEBAR	10,53	9,48	VILLAFRANCA DE CORDOBA	10,90	10,11	GOR	26,20	22,38
BARRACAS	25,14	20,89			GORAFE	24,43	20,58	
BEJIS	24,30	20,89	CARLOTA (LA)	9,93	9,13	GUADIX	26,20	22,38
BENAFER	23,73	20,30	FUENTE PALMERA	10,58	9,79	HUELAGO	27,92	24,17
CAMPOS DE ARENOSO	23,73	20,30	GUADALCAZAR	10,58	9,79	HUENEJA	18,77	15,37
CASTELLNOVO	10,68	7,36	S SEBASTIAN DE LOS BALLE	10,24	9,45	JERES DEL MARQUESADO	38,76	31,95
CAUQUIEL	22,55	19,07	VICTORIA (LA)	9,93	9,13	LACALAHORRA	23,84	19,97
CIRAT	22,61	19,73	CAMPIMA ALTA (C)		LANTEIRA	34,39	28,12	
CHOVAR	11,83	9,03	AGUILAR	12,25	LUGROS	35,68	29,77	
EBLIDA	11,78	10,31	BAENA	10,01	MARCHAL	27,92	24,17	
FUENTE LA REINA	23,73	20,30	BENAEJII	14,04	PEZA (LA)	33,04	27,00	
FUENTES DE AYODAR	21,06	18,86	CABRA	14,18	POLICAR	31,20	27,00	
GAIBIEL	15,83	13,85	DOA A MENCIA	9,70	PURILLERA	27,92	24,17	
GATDUA	13,46	11,91	ENCINAS REALES	11,60	VILLANIEVA DE LAS TORRES	24,43	20,58	
SELDO	11,29	7,69	LUCENA	15,05				
NEGUERAS	22,65	19,07	MONTENAYOR	10,01				
JERICA	17,28	15,13	MONTILLA	9,70				
HATET	17,11	15,16	MONTURQUE	13,67				
NORTAN	23,73	20,30	MORILES	18,37				
MONTANEJOS	23,73	20,30	NUEVA CARTEYA	9,70				
NAJAJAS	13,22	11,64	PALENCIANA	19,62				
PAVIAS	20,52	17,61	PUENTE-GENIL	14,47				
PINKA DE MONTALGRU	24,69	20,89	VALENIUELA	9,93				
PUEBLA DE ARENOSO	23,73	20,30	PENIBETICA (C)					
BACÁ/ET	26,98	18,48	ALMEDINILLA	10,97				
		CARCABUEY	12,30					
		FUENTE-TOJAR	10,56					
		IZNAJAR	13,22					

Provincia, Comarca, Municipio	Opción A P/COM	Opción B P/COM
MUÑOZ	30,90	26,75
ORCE	24,43	22,01
PUEBLA DE DON FADRIQUE	29,27	25,61
IZMALLOZ (C)		
ALAMEDILLA	23,23	19,32
BENALIA DE LAS VILLAS	22,43	19,70
CAMPOTEJAR	22,94	19,32
COLONERA	21,96	20,35
DEFONTES	25,63	22,98
GOBERNADOR	27,53	21,17
GUADANORTURA	23,23	19,32
IZNALLOZ	30,89	25,51
MONTEJICAR	23,23	19,32
MONTILLANA	21,00	19,10
(MOREDA) MORELADOR	29,17	22,91
PEDRO MARTINEZ	24,43	20,58
PIAR	35,60	27,00
TORNE-CARDELA	24,95	21,17
MONTEFRIO (C)		
ALBARINEJO	18,74	17,54
ILLORA	19,05	17,54
POCLIN	19,05	17,54
MONTEFRIO	18,74	17,54
ALHAMA (C)		
AGRON	15,92	14,40
ALHAMA DE GRANADA	21,42	17,48
ARENAS DEL REY	16,52	15,01
CACIN	26,10	20,58
DISMEÑAS	20,94	18,75
ESCUZAR	15,64	14,40
JAYENA	12,53	11,33
MALA (LA)	15,64	14,40
STA CRUZ DE ALHAMA D. COM	28,93	23,54
VENTAS DE HUELMA	21,59	19,42
ZAFARRAYA	17,84	15,62
LA COSTA (C)		
ALBONDON	7,57	6,84
ALBU/OL	6,37	5,87
ALMU/ECAR	6,59	5,87
(GUJAR) FARGUIT/GUJARES	7,25	6,53
GUACHOS	6,04	5,84
ITRABO	6,59	5,87
JETE	6,59	5,87
LENTEJI	7,57	6,53
LUJAR	6,59	5,87
MOLVIZAR	6,59	5,87
MOTRIL	6,59	5,87
OTIVAR	7,57	6,53
POLOPOS	6,59	5,87
RIBITE	6,59	5,87
SALOBREJA	6,37	5,87
SORVILAN	6,59	5,87
VELEZ DE BENAUDALLA	7,25	6,53
LAS ALPUJARRAS (C)		
ALMEGIJAR	9,05	7,79
BERCALES	16,49	15,11
BUBION	9,48	8,76
BUSQUISTAR	9,48	8,76
CADIAR	8,07	6,79
CA/AR	21,35	10,38
CAPELEIRA	15,13	13,89
CARATAUNAS	7,92	6,79
CASTARAS	9,05	7,79
JUNILES	10,79	10,07
LANJARON	11,65	10,71
(LAROLES) NEVADA	18,33	16,45
LOBRAS	9,05	7,79
(MECINA) ALPUJARRA DE LA	16,49	15,11
MURTAS	8,51	7,79
DRJIVA	9,05	7,79
PAMPANEIRA	10,13	9,41
PORTUGOS	10,79	10,07
SOPORTIJAR	10,44	9,74
TAHA (LA)	7,82	6,79
TORVIZCON	9,48	8,44
TREVELEZ	17,07	15,11
TURON	8,18	7,46
UELLAR	9,15	8,43
VALOR	16,49	15,11
VALLE DE LECRIN (C)		
ALBU/ELAS	9,65	8,38
(COVIJAR) VILLAMENA	11,06	10,35
BURCAL	19,83	17,93
LECRIN	12,23	11,30
NIGUELAS	18,83	17,63
PADIL	11,29	10,35
(PINOS DEL VALLE) PINAR	9,36	8,38
(RESTABAL) VALLE(EL)	9,36	8,38

Provincia, Comarca, Municipio	Opción A P/COM	Opción B P/COM
HUELVA		
SIERRA (C)		
ALAJAR	9,50	8,08
ALMONASTER LA REAL	8,20	7,10
ARCERNA	13,37	10,99
ARDOCHE	14,00	11,28
ARROYOMOLINOS DE LEON	12,03	10,06
CALA	9,50	8,08
CA/AVERAL DE LEON	13,37	10,99
CASTA/O DEL ROBLEDO	10,14	8,73
CORTECONCEPCION	13,37	10,99
CORTEGANA	9,50	8,08
CORTELAZOR	12,46	10,67
CUMBRES DE MEDIO	13,07	10,67
CUMBRES DE SAN BARTOLEM	10,54	8,73
CUMBRES MAYORES	13,37	10,99
ENCINASOLA	10,54	8,73
FUENTEHERRIDOS	10,54	8,73
GALAROZA	10,78	9,40
HIGUERA DE LA SIERRA	10,73	8,73
HINOJALES	12,97	10,99
JABUGO	10,14	8,73
LINARES DE LA SIERRA	10,54	8,73
MARINES (LOS)	11,20	9,40
NAVA (LA)	10,14	8,73
PUERTO-MORAL	10,73	8,73
ROSAL DE LA FRONTERA	20,92	15,36
SANTA ANA LA REAL	9,17	8,08
SANTA OLALLA DEL CALA	8,86	7,77
VALDELARCO	10,54	8,73
ZUFRE	9,17	7,77
ANDEVALO OCCIDENTAL (C)		
ALMENDRO (EL)	12,76	10,02
ALONSO	8,51	7,41
AYAMONTE	9,25	8,08
CABEZAS RUBIAS	12,44	9,69
CERRO DE ANDEVALO (EL)	9,17	8,06
GRANADO (EL)	12,76	10,02
PAYNOGO	18,59	14,15
PUEBLA DE GUZMAN	14,01	10,96
SAN BARTOLEM DE LA TORR	7,32	6,46
SANLUCAR DE GUADIANA	10,12	8,39
SAN SILVESTRE DE GUZMAN	10,73	9,02
SANTA BARBARA DE CASA	19,75	14,15
VILLASBLANCA	9,25	8,08
VILLANIEVA DE LAS CRUCES	8,51	7,41
VILLANIEVA DE LOS CASTIL	7,97	6,76
ANDEVALO ARIENTAL (C)		
BERROCAL	8,60	7,74
CALA/AS	7,63	6,75
CAMPILLO (EL)	8,19	7,08
CAMPOFRIO	10,13	8,72
GRANADA DE RIO TINTO (LA)	11,52	9,69
MINAS DE RIOTINTO	8,84	7,74
NERVA	9,83	8,40
VALVERDE DEL CAMINO	7,63	6,75
ZALAMEA LA REAL	7,96	7,08
COSTA (C)		
ALJARAQUE	7,64	6,79
CARTAYA	7,32	6,46
GIBRALEON	7,32	6,46
HUELVA	7,64	6,79
ISLA-CRISTINA	7,64	6,76
LEPE	7,64	6,76
PUNTA UMBRIA	7,64	6,79
CONDADO CAMPINA (C)		
BEAS	7,30	6,42
BULLILLOS PAR DEL CONDADO	8,93	8,06
BONARES	9,25	8,39
CHUCENA	9,83	8,74
ESCACENA DEL CAMPO	8,86	7,46
MANZANILLA	8,66	7,77
NIEBLA	7,30	6,42
PALMA DEL CONDADO (LA)	7,64	6,79
PATERNA DEL CAMPO	8,20	6,79
ROCIANA DEL CONDADO	9,90	9,03
SAN JUAN DEL PUERTO	7,64	6,79
TRIGUEROS	7,30	6,42
VILLALBA DEL ALCOR	7,88	6,79
VILLARRASA	7,64	6,79
CONDADO LITORAL (C)		
ALPONTE	11,44	10,36
MINOJOS	8,96	8,10
LUCENA DEL PUERTO	8,93	8,08
MOGWER	8,30	7,46
PALOS DE LA FRONTERA	8,30	7,46

Provincia, Comarca, Municipio	Opción A P/COM	Opción B P/COM
MALAGA		
NORTE O ANTEQUERA (C)		
ALAMEDA	18,93	16,02
ALFARNATE	14,90	11,28
ALFARNETEJO	13,06	10,96
ALMAREN	20,99	17,21
ANTEQUERA	14,97	12,67
ARCHIDONA	17,42	14,46
ARDALE	16,55	14,46
CAMPILLOS	15,85	12,87
CA/ETE	20,99	17,21
CASABERMEJA	5,49	8,39
COLMENAR	11,07	9,36
CUEVAS BAJAS	16,45	12,87
CUEVAS DEL BECERO	20,99	17,21
CUEVAS DE SAN MARCOS	15,55	12,57
FUENTE DE LA PIEDRA	17,68	14,75
HUMILLADERO	15,55	12,57
MOLLINA	17,68	14,75
RIOGORDO	9,46	8,06
SIERRA DE YEGUAS	18,30	14,75
TEVA	18,91	15,96
VILLANUEVA DE ALGAIDA	16,14	12,57
VILLANUEVA DEL ROSARIO	15,00	11,28
VILLANUEVA DEL TRABUCO	15,27	12,57
VILLANUEVA DE TAPIA	14,66	12,57
SIERRANIA DE RONDA (C)		
ALGATOCIN	9,52	8,10
ALPANDEIRE	12,83	10,70
ARRIATE	20,99	17,21
ATAJATE	12,83	10,70
BENALDIL	10,28	8,43
BENALURIA	9,84	8,43
BENAOJAN	16,55	13,86
BENARRABA	8,53	7,10
BURGO (EL)	14,66	12,57
CARTAJINA	11,83	9,07
CORTES DE LA FRONTERA	10,90	8,72
FARAJAN	10,14	8,43
GAUCIN	8,19	7,09
GENALGUAZIL	8,51	7,09
IGUALEJA	9,17	7,46
JIMERA DE LIBMAR	12,83	10,70
JUBRIQUE	9,15	7,41
JUICAR	9,15	7,41
MONTEJADE	15,59	12,55
PARAJA	10,77	9,07
PIJUERRA	9,17	7,46
RONDA	18,97	16,02
CENTRO-SUR O GUADALORCE		
ALHAURIN DE LA TORRE	6,01	5,12
ALHAURIN EL GRANDE	6,01	5,12
ALMOCIGA	8,62	7,74
ALORA	11,72	10,31
ALOZAINA	7,66	6,77
RENAHABIB	4,35	5,46
SEBALMADENA	4,39	3,82
CARRATRACA	13,95	12,56
CARTAMA	6,66	5,78
CASARABONELA	10,77	9,68
CASARES	6,03	5,15
COIN	6,03	5,15
ESTEPONA	5,03	4,14
FLUENGIROLA	4,21	3,65
GUARO	9,73	5,15
ISTAN	6,35	5,47
MALAGA	8,03	5,15
MANILVA	4,21	3,65
MARBELLA	4,21	3,65
MIJAS	4,71	3,82
MONDA	5,73	5,15
OJEN	4,72	4,14
PIZARRA	8,00	7,42
TOLOS	8,63	7,44
VALLE ABDALAJIS	14,12	14,75
VINGUERA	10,15	8,72
VELEZ MALAGA (C)		
ALCAUCIN	11,09	9,69
ALGARROBO	4,21	3,66
ALMACHAR	4,87	4,32
ARCHEZ	7,87	6,44
ARENAS	5,68	4,80
BENAMARGOSA	6,03	5,16
BENAMOCARRA	4,54	3,99
BORG (EL)	5,73	5,16
CANILLAS DEL ACEITUNO	9,44	8,06
CANILLAS DE ALBAIDA	11,72	10,32
COMPARES	6,03	5,16
CUTAR	8,49	6,75
FRIGILIANA	5,05	4,48
IZNATE	4,54	3,99
MACHARAVIAYA	4,21	3,66

Provincia, Comarca, Municipio (separados)	Opción A P-COM	Opción B P-COM	Provincia, Comarca, Municipio (separados)	Opción A P-COM	Opción B P-COM	Provincia, Comarca, Municipio (separados)	Opción A P-COM	Opción B P-COM
MOLINEXO	4,87	4,32	OLIVA (LA)	5,44	4,75	PUEBLA DE LOS INFANTES	16,99	16,48
NERJA	6,85	5,13	PAJARA	5,44	4,75	REAL DE LA JARA (EL)	11,97	10,26
PERIANA	9,66	8,06	PUERTO DEL ROSARIO	5,44	4,75	RONQUILLO (EL)	10,38	8,64
RINCON DE LA VICTORIA	4,21	3,66	TUINEJE	5,44	4,75	SAN NICOLAS DEL PUERTO	21,92	18,32
BALARES	7,46	8,06	LANZAROTE (C)			LA VEGA (C)		
SAYALONGA	5,68	4,80	ARRECIFE	5,44	4,75	ALCALA DEL RIO	11,07	9,92
SEDELLA	9,78	8,39	MARIA	5,44	4,75	ALCOLEA DEL RIO	11,07	9,92
TORrox	5,35	4,14	BEN BARTOLOME	5,44	4,75	ALGABA (LA)	10,12	8,99
TOTALAN	5,05	4,48	TEGUISE	5,44	4,75	BENINES	12,35	11,22
VELEZ-MALAGA	4,54	3,99	TIAS	5,44	4,75	BURGUILLOS	11,07	9,92
VIRVUELA	6,66	5,79	TINAJO	5,44	4,75	CAMAS	8,70	8,00
MURCIA			VAIJA	5,44	4,75	CANTILLANA	12,35	11,22
MORDESTRE (C)			S.CRUZ TENERIFE			CORIA DEL RIO	9,01	8,30
ABANILLA	18,16	16,32	NORTE DE TENERIFE (C)			DOS HERMANAS	9,01	8,30
FORTUNA	20,68	18,85	GUENAVISTA DEL NORTE	5,44	4,75	GELVES	9,17	8,00
JUMLA	30,68	27,20	GARACHICO	5,44	4,75	LORA DEL RIO	11,07	9,92
VECLA	27,00	23,70	GUANCHIA (LA)	5,44	4,75	PALACIOS (LOS) Y VILLAVER	11,24	10,23
MOROESTRE (C)			ICOD DE LOS VINDOS	5,44	4,75	PALOMARES DEL RIO	9,36	8,67
BULLAS	18,93	16,38	LAGUNA (LA)	5,44	4,75	PE/AFLOR	11,07	9,92
CARAVACA DE LA CRUZ	22,38	19,18	MATANZA DE ACENTEJO (LA)	5,44	4,75	RINCONADA (LA)	11,07	9,92
CENEGIN	17,81	15,44	ORTOAVA (LA)	5,44	4,75	SAN JUAN DE AZNALFARACHE	9,02	8,32
MORATALLA	25,74	21,58	PUERTO DE LA CRUZ	5,44	4,75	SANTIPONCE	9,67	8,99
CENTRO (C)			REALEJOS (LOS)	5,44	4,75	SEVILLA	9,32	8,62
ALBudeite	12,47	11,00	SAN JUAN DE LA RAMBLA	5,44	4,75	TOCINA	11,07	9,92
CAMPOS DEL RIO	12,84	11,15	SANTA URSSULA	5,44	4,75	VILLANUEVA DEL RIO Y MIN	12,97	11,84
MULA	14,69	12,73	SAUZAL	5,44	4,75	VILLAVERDE DEL RIO	12,35	11,22
PLIEGO	13,91	11,97	SILOS (LOS)	5,44	4,75	EL ALJARAFE (C)		
RIO SEGURO (C)			JACORONTE	5,44	4,75	ALBAIDA DE ALJARAQUE	7,77	7,06
ABAPAN	21,76	19,62	TANQUE	5,44	4,75	ALMENILLA	7,13	6,40
ALCANTARILLA	13,57	12,04	TEGUESTE	5,44	4,75	BENACAZON	7,77	7,06
ALGUAZAS	14,83	13,00	VICTORIA DE ACENTEJO (LA)	5,44	4,75	BOLLULLOS DE LA MITACION	8,09	7,37
ARCHENA	16,62	14,65	SUR DE TENERIFE (C)			BORRIJOS	7,77	7,06
BENIEL	9,42	8,62	ADEJE	5,44	4,75	CARRION DE LOS CESPEDES	8,09	7,06
BLANCA	19,61	17,83	ARAO	5,44	4,75	CASTILLEJA DE GUINAN	7,77	7,06
CALASPARRA	23,28	20,51	ARICO	5,44	4,75	CASTILLEJA DE LA CUETA	7,77	7,06
CEUTI	15,65	13,84	Candelaria	5,44	4,75	CASTILLEJA DEL CAMPO	8,09	7,06
CIEZA	22,66	19,62	FAHNIA	5,44	4,75	ESPARTINAS	7,77	7,06
LORQUI	15,65	13,84	GRANADILLA DE ABONA	5,44	4,75	GIMES	7,77	7,06
MOLINA DE SEGURA	15,20	13,36	GUIA DE ISORA	5,44	4,75	HUÉVAR	8,09	7,06
MURCIA	13,86	12,37	GUIMAR	5,44	4,75	MAIRENA DE ALJARAFE	7,77	7,06
DIOS	16,22	14,01	ROSARIO (EL)	5,44	4,75	OLIVARES	7,77	7,06
RICOTE	17,37	14,95	SAN MIGUEL	5,44	4,75	PILAS	8,09	7,06
TORNES DE COTILLAS (LAS)	14,43	12,70	SANTA CRUZ DE TENERIFE	5,44	4,75	SALTERRAS	7,77	7,06
ULEA	17,90	15,91	SANTIAGO DEL TEIDE	5,44	4,75	SANLUCAR LA MAYOR	8,09	7,06
VILLANUEVA DEL RIO SEGURO	15,99	14,01	VILAFLOR	5,44	4,75	TOHARES	7,77	7,06
BURGESTE Y V.GUADALENTIN			ISLA DE LA PALMA (C)			UMBRIETE	7,77	7,06
AGUILAS	9,49	8,17	BARLOVENTO	5,44	4,75	VALENCINA DE LA CONCEPCION	7,77	7,06
ALEDO	11,60	10,43	BRE/A ALTA	5,44	4,75	VILLANUEVA DEL ARISCAL	7,77	7,06
ALMARA DE MURCIA	10,67	8,81	BRE/A BAJA	5,44	4,75	LA MARISMAS (C)		
LIRILLA	10,93	8,96	FEUCLALIENTE DE LA PALMA	5,44	4,75	AZNALCAZAR	7,19	6,72
LORCA	12,13	10,26	GARAFIA	5,44	4,75	PUEBLA DEL RIO (LA)	8,09	7,37
MAZARRON	8,84	7,51	LLANOS DE ARIDANE (LOS)	5,44	4,75	VILLAMAHRIQUE DE LA CONG	7,43	6,72
PUEBLO-LIMBRERAS	11,81	9,93	PASO (EL)	5,44	4,75	LA CAMPIRA (C)		
TOTANA	10,76	9,44	PUNTAGORDA	5,44	4,75	ALCALA DE GUADAIRA	10,59	9,59
CAMPO DE CARTAGENA (C)			PUNTALLANA	5,44	4,75	ABRAL (EL)	12,01	10,30
CARTAGENA	7,28	6,65	SAN ANDRES Y SAUCES	5,44	4,75	CABEZAS DE SAN JUAN (LAS)	11,24	10,23
FUENTE-ALAMO	10,63	9,77	SANTA CRUZ DE LA PALMA	5,44	4,75	CAMPANA (LA)	10,61	9,92
BAN JAVIER	10,18	9,16	TAJACORTE	5,44	4,75	CARRIONA	9,99	9,30
BAN PEDRO DEL PINATAR	9,84	8,83	TIJARATE	5,44	4,75	CORONIL (EL)	11,33	9,91
TORRE-PACHECO	9,05	8,18	VILLA DE MAZO	5,44	4,75	ECija	10,42	10,23
UNION (LA)	6,58	6,03	ISLA DE LA GOMERA (C)			FUENTES DE ANDALUCIA	10,61	9,92
PALMAS (LAS)			AGULO	5,44	4,75	LANTEJUELA (LA)	10,30	9,60
GRAN CANARIA (C)			ALAJERO	5,44	4,75	LEBRIJA	10,92	10,23
AGUETE	5,44	4,75	HERMIGUA	5,44	4,75	LHISTIANA (LA)	10,61	9,92
AGUIMER	5,44	4,75	SAN SEBASTIAN DE LA GOMA	5,44	4,75	MAIRENA DEL ALCOR	9,66	8,67
ARTENARA	5,44	4,75	VALLE GRAN REY	5,44	4,75	MARCHENA	10,42	10,23
ARUCAS	5,44	4,75	VALLEHERMOSO	5,44	4,75	MOLARES (LOS)	12,01	10,30
FIRGAS	5,44	4,75	ISLA DE HIERRO (C)			OLBINA	10,92	10,23
GALAR	5,44	4,75	FRONTERA (V.NORTE)	5,44	4,75	PANDAS	10,00	9,33
INGENIO	5,44	4,75	VALVERDE (V.NORTE)	5,44	4,75	RUBIO (EL)	10,30	9,60
MOGAN	5,44	4,75	FRONTERA (V.SUR)	5,44	4,75	UTRIERA	12,30	10,55
NOYA	5,44	4,75	VALVERDE (V.SUR)	5,44	4,75	VIGO DEL ALCOR (EL)	9,66	8,67
PALMAS DE GRAN CANARIA (5,44	4,75	SEVILLA			LA SIERRA SUR (C)		
SAN BARTOLOME DE TIRAJAN	5,44	4,75	ALANIS	20,72	17,08	ALGARITAS	15,41	13,71
SAN NICOLAS DE TOLENTINO	5,44	4,75	ALMADEN DE LA PLATA	12,57	10,26	CORIPE	13,55	11,84
SANTA BRIGIDA	5,44	4,75	AZNALCOLLAR	9,36	8,35	CORRALES (LOS)	15,15	13,71
SANTA LUCIA	5,44	4,75	CASTIBLANCO DE LOS ARROY	12,89	9,92	MARTIN DE LA JARA	13,89	12,45
STA MARIA DE GUIA DE G C	5,44	4,75	CASTILLO DE LAS GUARDAS	9,32	8,33	MONTELLANO	11,35	9,92
TEJEDA	5,44	4,75	CAZALLA DE LA SIERRA	18,99	16,90	MORON DE LA FRONTERA	11,97	10,55
TELDE	5,44	4,75	CONSTANTINA	21,92	16,32	PRIMA	15,13	13,42
TEROR	5,44	4,75	GARROBO (EL)	10,72	9,30	PUEBLA DE CAZALLA (LA)	14,67	10,56
VALBERQUILLO DE GRAN CANA	5,44	4,75	GERENA	10,72	9,30	SAUCEJO (EL)	15,15	13,71
VALLERECO	5,44	4,75	GUADALCANAL	18,99	15,90	VILLANUEVA DE SAN JUAN	12,97	11,84
VEGA DE SAN MATEO	5,44	4,75	GUILLENA	11,35	9,59	DE ESTEVA (C)		
FUERTEVENTURA (C)			MADRIDO (EL)	9,01	7,49	AGUADULCE	17,30	16,24
ANTIGUA	5,44	4,75	MAVAS DE LA CONCEPCION (20,72	17,08	BABOLATOSA	21,15	18,97
BETANCURIA	5,44	4,75	PEDROSO (EL)	19,59	15,90	CASARICHE	21,15	18,97

Provincia, comarca, término municipal	Opción A P'COM	Opción B P'COM	Provincia, comarca, término municipal	Opción A P'COM	Opción B P'COM	Provincia, comarca, término municipal	Opción A P'COM	Opción B P'COM
INDEPENDENCIA	16,06	14,75	BENANT	23,33	20,16	SANTA OLIVA	11,69	10,41
PEDEERA	20,05	18,68	BOLIVELLA	23,68	20,75	VENDRELL	11,69	10,41
RODA DE ANDALUCIA (LA)	21,15	18,97	VALL CLARA	24,46	21,01	VALENCIA		
TARRASERA			VILAVERT	21,75	19,56	RINCON DE ADENIU (C)		
TERRA ALTA (C)			VIMBODI	25,09	21,67	ADENIU	34,40	25,99
ANIES	27,01	22,80	REGARRA (C)			CASAS ALTAS	34,40	25,99
BATEA	26,45	22,54	COENEZA	22,68	19,50	CASAS BAJAS	34,40	25,99
BOT	26,45	22,54	FORES	22,68	19,50	CARTIELFABIB	34,40	25,99
CABRERAS	26,45	22,54	LLORACH	22,68	19,50	PUEBLA DE SAN RIGUEL	34,40	25,99
COMBERA	25,02	21,59	PABANANT	22,68	19,50	TORRE BAJA	34,40	25,99
FATARELLA	26,72	22,80	PILAS (LAS)	22,10	18,91	VALLANCA	34,40	25,99
GANDESA	25,90	22,54	QUEROL	18,48	15,79	ALTO TURIA (C)		
MONTA DE SAN JUAN	27,01	22,80	SANTA COLOMA DE QUERALT	22,68	19,50	ALCUBIAS	18,06	20,23
PINELL DE BARAY	26,89	18,23	SANTA PERPETUA	20,88	17,67	ALPUENTE	28,09	26,61
POBLA DE MARALUCA	26,45	22,54	BAVALLA DEL CONDADO	22,68	19,50	ANDILLA	18,65	20,84
PRAT DE COMpte	25,00	20,75	VALLFOGONA DE RIUcorp	22,68	19,50	ARAS DE ALPUENTE	29,69	28,33
VILLALBA DE LOS ARCOS	26,72	22,80	CAMPO DE TARRAGONA (C)			BENAGEBER	25,42	27,17
RIBERA DE EBRO (C)			ALBIOL	18,21	16,38	CALLES	17,62	20,25
ABCO	26,81	22,87	ALCOVER	19,38	17,58	CHELVA	20,44	22,71
BENISANET	23,62	20,17	ALEIXAR	20,97	18,77	CHULILLA	13,26	16,42
FLIX	26,54	22,61	ALFORJA	25,44	22,63	DOMEJO	15,14	18,33
GARCIA	22,56	19,92	ALIO	16,43	16,44	HUGUERUELAS	18,23	20,86
GINESTAR	19,10	17,14	ALMОСTER	16,29	14,44	LORIGUILLA	16,20	18,96
IRRAVET	22,52	20,17	ALTAFULLA	11,47	10,65	LOSA DEL OBISPO	14,24	17,43
MORA DE EBRO	23,91	20,45	ARGENTERA	23,91	22,05	LOT DE CHERE	14,50	17,65
MORA LA NIEVA	21,24	18,70	BORJAS DEL CAMPO	26,35	23,82	TITAGAS	28,07	27,17
RAISQUERA	14,51	13,57	BOTARELL	26,35	23,82	TUEJAR	26,46	27,17
RIBARROJA DE EBRO	26,54	22,61	BRAFIN	15,51	13,53	VILLAR DEL ARZOBISPO	14,24	17,43
TISSA	14,33	12,75	CABRA DEL CAMPO	19,59	16,93	YESA (LA)	23,01	24,16
TORRE DEL ESPAÑOL	26,68	22,04	CAMBRILS	13,54	12,25			
VINEBRE	25,20	22,61	CASTELLVELL	15,70	14,14			
BAJO EBRO (C)			CATLLAR	11,93	10,65			
ALCANAR	8,08	8,92	COLLETETOU	16,68	15,43	CAMPOMIR (C)		
ALDOVER	18,06	17,26	CONSTANTI	10,83	9,47	BENAGUACIL	16,25	14,82
ALFARA	25,64	23,09	DOBRIJUMS	23,98	21,41	BENISARIO	15,81	14,82
AMETLLA DE MAR (LA)	10,02	10,86	FIGUEROLA	18,42	15,72	BETERA	15,49	14,51
AMPOSTA	8,08	8,92	GARDIÈLLES	13,52	11,94	BUGARRA	17,97	15,80
BENIFALLET	19,24	18,47	MABLLORENS	13,93	12,25	CASINOS	18,95	16,80
CENIA	21,17	18,23	MASO	16,66	15,11	BESTALGAR	19,86	17,72
CHERTA	19,23	18,47	MASPUJOLS	24,32	21,76	LIRIA	17,21	15,49
FREIXINALS	8,62	7,23	RILA	16,66	15,11	MARINES	18,51	17,11
GALERIA (LA)	11,94	11,53	MONTBRIÓ DE TARRAGONA	21,21	19,60	OLOCAU	17,21	15,80
GODALL	9,60	9,90	MONTROIG	13,23	11,94	PEDRALBA	17,51	15,80
MAS DE BARBERANS	21,49	19,44	MORELL	13,07	11,94	PUEBLA DE VALLBONA	15,81	14,82
MASDENVERGE	8,94	9,23	NOU DE SAYA (LA)	11,93	10,65	RIBARROJA DEL TURIA	16,25	14,82
PAULS	24,35	22,79	NELLES	16,11	14,14	VILLAMARCHANTE	16,55	15,14
PERELLO	9,67	10,52	PALLARESOS	11,47	10,65	LORIGUILLA NUEVO (PUEBLO)	16,25	14,82
ROQUETAS	22,07	20,00	PERAFORT	11,47	10,65			
SAN CARLOS DE LA RAPITA	8,06	8,92	PLA DE SANTA MARIA	17,45	14,74	REQUENA-UTIEL (C)		
SANTA BARBARA	10,58	10,86	POBLA DE MAFFINET	11,47	10,65	CAMPORROBLES	34,40	25,99
TIVENTYS	13,09	13,41	POBLA DE PONTORNES	12,24	10,65	CALDÉTE DE LAS FUENTES	34,40	25,99
TORTOSA	9,66	10,49	PONT DE ARMENTERA	18,04	15,36	CHIRIA	28,46	25,47
ULLDECONA	9,60	9,90	PRATDIP	13,23	11,94	FLUENTERROBLES	34,40	25,99
PRIORATO-PRADES (C)			PUIGRELAT	16,11	14,14	REQUENA	30,47	24,85
ARBOLÍ	23,89	21,33	RENAU	15,51	13,53	Siete Aguas	25,85	21,44
BELLPLANT DE CIURANA	18,42	16,46	REUS	12,44	11,30	BINARCAS	33,86	25,99
BIBBAL DE FALSET	24,44	21,33	RIERA (LA)	21,33	19,13	UTIEL	33,86	25,99
CABACES	23,89	21,33	RIERA (LA)	11,77	10,92	VENTA DEL MORO	33,36	25,99
CAPAFONS	25,73	22,54	RUDECA/AS	24,61	22,61	VILLASORDO DEL CABRIL	34,40	25,99
CAPSANES	17,40	15,86	RUDECOLS	24,61	22,06			
CORNUDELLA	25,03	21,59	RUDONS	17,65	15,45	HOYA DE BUJOL (C)		
FALSET	22,90	21,01	RODO/A	14,25	12,25	ALBORACHE	18,83	15,92
FEBRO	26,20	22,80	ROURELL	13,52	11,94	ALFARP	15,86	13,66
FIGUERA (LA)	23,34	20,74	BALOMO	13,93	12,25	BUJOL	24,29	21,01
GRATALLOPS	20,83	18,91	RECUITA (LA)	13,52	11,94	CATAUDU	18,19	15,27
GUIMETS	18,62	16,46	SELVA (LA)	17,25	15,41	CORTES DE PALLAS	28,49	24,65
LLOA	21,11	18,91	TARRAGONA	10,17	9,32	CHESTE	16,63	13,99
MARGALEF	24,74	21,59	TORREDENMBARRA	11,47	10,65	CHIVA	20,71	17,82
MARSA	17,99	16,44	VALLFOLL	15,10	13,63	DOS AGUAS	19,42	16,91
MABROIG	19,44	17,07	VALLS	18,56	16,32	GODELLETA	15,86	13,67
MOLA	19,73	17,07	VANDELLOS	10,83	9,49	LLOMBAY	15,20	13,00
MONTREAL	25,52	22,54	VESPELLA	11,93	10,65	MACASTRE	20,71	17,82
MONERA DE MONTSANT (LA)	24,74	21,59	VILABELLA	15,51	13,53	MONSERRAT	14,89	12,67
PALMA DE EBRO (LA)	25,11	22,54	VILLALONGA	13,07	11,94	MONTROY	15,86	13,67
POROLEDA	24,16	21,59	VILANOVA DE ESCORNALBOU	20,06	18,43	REAL DE MONTRDY	15,86	13,66
PORRETA	24,66	22,80	VILAPLANA	23,69	20,97	TURIS	15,86	13,67
PRADELL	24,35	22,39	VILARRODONA	16,11	14,14	YATOVA	23,03	19,74
PRADES	26,20	22,80	VILASECA	8,56	7,66			
TORRE DE FONTALBELL	19,48	17,96	VILJOLES Y ARCHS	13,54	12,25	BABUNTO		
TORROJA	23,34	20,74	BAJO PENEDES			ALBALAT DE TARONCHERS	7,38	6,63
ULLDEMONTS	24,74	21,59	AGUAMURCIA	16,62	14,20	ALFARA DE ALGIMIA	7,72	6,99
VILANOVA DE PRADES	25,03	21,59	ALBIANA	11,69	10,41	ALGAR DE PALANCIA	7,72	6,99
VILELLA ALTA	23,34	20,74	AMBOS	11,69	10,41	ALGIMIA DE ALFARA	8,74	7,96
VILELLA BAJA	22,90	20,74	BAIERAS	11,69	10,41	BENAVITES	7,06	6,32
CONCA DE BARBERA (C)			BELLVEY	11,69	10,41	BENIFAIRO DE LES VALLS	7,06	6,32
BARBARA	21,52	18,33	BONASTRE	11,69	10,41	CANET DE BERENGUER	7,06	6,32
BLANCAFORT	23,88	20,76	CALAFELL	11,69	10,41	CUART DE LES VALLS	7,06	6,32
ESPLOSA DE FRANCOLI	23,33	20,36	CREIXELL	11,69	10,41	CUATRELL	7,06	6,32
PONTBLANCH	23,33	19,85	CUNIT	11,69	10,41	ESTIVELLA	8,05	7,30
PIRA	23,31	20,16	LLORENS	11,69	10,41	FAURA	7,06	6,32
ROCAFORTE DE QUERALT	22,10	18,91	MONTMELL	14,01	12,01	GILET	8,05	7,30
SARREAL	22,10	18,91	RODA DE BARA	11,69	10,41	MASALFASAR	7,06	6,32
			SAN JAIME DELS DOMENYS	12,42	10,71	MASAMAGRELL	7,06	6,32
						MUSEROS	7,06	6,32
						MAQUERA	6,05	7,30
						PETRES	7,38	6,63
						PUEBLA DE FARNALS	7,06	6,32

Provincia, comarca, término municipal	Orden A P/COM	Orden B P/COM
PUIG	7,08	6,32
PUZOL	7,08	6,32
RAFELBU/OL	7,08	6,32
SABUENTO	7,08	6,32
SEGART	7,72	6,99
SERRA	10,59	9,54
TORRES-TORRES	8,71	7,76
MUERTA DE VALENCIA (C)		
ALACUAS	13,43	6,59
ALBAL	10,44	6,31
ALBALAT DELS SORELLS	10,03	5,64
ALBORAYA	10,03	5,64
ALBUXECH	10,03	5,64
ALCÀDER	10,48	6,31
ALDAYA	13,43	6,59
ALFAFAIR	10,44	6,31
ALFARA DE PATRIARCA	11,32	6,78
ALMACEIRA	10,03	5,64
BENETUBER	10,98	6,62
BENIPARRELL	10,44	6,31
BONARES Y MIRAMBELL	11,32	6,98
BURJACOT	12,31	7,94
CATARROJA	10,44	6,31
CUART DE POBLET	14,04	8,92
CHIRIVELLA	13,43	8,59
ELIANA (LA)	12,46	7,62
EMPERADOR	10,68	6,31
FOYOS	10,68	6,31
GODELLA	12,31	7,94
LUGAR NUEVO DE LA CORONA	10,76	6,62
HANIBES	14,04	8,92
MASANABA	10,76	6,62
MELIANA	10,68	6,31
MISLATA	13,43	8,59
MONCADA	11,32	6,98
PAIPORTA	10,98	6,62
PATERNA	12,77	7,94
PIGAFÀ	11,45	7,29
PICABENT	10,68	6,31
ROCAFORT	12,31	7,94
SEDAVI	10,44	6,31
BILLA	9,79	5,64
TABERNES BLANQUES	10,68	6,31
TORRENTE	10,98	6,62
VALENCIA	10,68	6,31
VINALESA	11,32	6,98
RIBERAS DEL JUCAR (C)		
ALBALAT DE LA RIBERA	8,79	7,64
ALBERIQUE	19,00	16,81
ALCANTARA DE JUCAR	15,19	13,35
ALCIRA	15,91	13,67
ALCUDIA DE CARLET	19,58	17,39
ALGEMESI	11,46	9,87
ALGINET	10,82	9,21
ALMURAFES	9,38	7,63
ANTIELLA	12,07	10,19
BENEGIDA	16,23	13,97
BENIFAYO	10,03	8,89
BENIMODO	19,58	17,39
BENIMUSLEM	19,00	16,81
CARCAGENTE	15,53	13,05
CARCER	14,55	12,73
CARLET	16,29	14,04

Provincia, comarca, término municipal	Orden A P/COM	Orden B P/COM
CORBERA DE ALCIRAN	9,10	7,95
COTES	11,61	10,19
CUILLERA	6,32	7,92
FAVARETA	9,09	7,92
FORTALENYS	7,36	6,97
GABARRA	16,23	13,97
GUADASUAR	16,42	16,21
LLAURI	9,40	8,26
MASALMÈS	19,58	17,39
POLIYA DE JUCAR	9,42	8,26
PUEBLA LARGA	19,00	16,81
RIOLA	8,71	6,97
SAN JUAN DE ENONA	19,00	16,81
SELLENT	11,61	10,19
SEPERA	19,00	16,81
SOLLANA	4,71	6,30
SUECA	6,71	6,30
SUMACARCEL	6,86	6,53
TOOS	11,43	9,53
VILLANUEVA DE CASTELLON	19,00	16,81
GANDIA (C)		
ADOR	10,07	8,53
ALFAMIR	10,07	8,53
ALMIBERAT	10,07	8,53
ALMOINES	9,10	7,57
ALQUERIA DE LA CONDESA	9,10	7,57
BARIS	11,76	9,49
BELLREGIART	9,10	7,57
BENIARJO	9,10	7,57
BENIFAIRO DE VALDIGNA	9,42	7,88
BENIFLA	9,10	7,57
BENIRREDRA	9,10	7,57
CASTELLONET	9,74	8,23
DAINUZ	9,10	7,57
FUENTE INCARROZ	9,10	7,57
GANDIA	10,07	8,53
GUARDAMAR	9,10	7,57
JARACO	9,10	7,57
JERESA	9,10	7,57
LUGAR NUEVO DE SAN JERON	10,07	8,53
MIRAMAR	9,10	7,57
OLIVA	8,46	6,90
PALMA DE GANDIA	10,07	8,53
PALMENA	9,10	7,57
PILEB	9,10	7,57
POTRIES	9,10	7,57
RAFELCOFOR	9,10	7,57
REAL DE GANDIA	9,10	7,57
ROTOVA	10,07	8,53
SITJAT DE VALDIGNA	11,76	9,49
TABERNES DE VALLPIGNA	9,10	7,57
VILLALONGA	9,10	7,57
VALLE DE AYORA (C)		
AYORA	17,47	15,29
COFRONTES	20,57	17,45
JALANCE	19,45	16,87
JARAFUEL	18,20	15,61
TERESA DE COFRONTES	21,87	17,76
ZARRA	16,05	15,89
ENGUERA Y LA CANAL (C)		
ANNA	10,16	8,19
BICORP	20,48	17,04
BOLBAITE	12,41	10,56

Provincia, comarca, término municipal	Orden A P/COM	Orden B P/COM
OMELLA	10,38	8,85
ENGUERA	12,94	11,44
ESTUBENY	9,27	8,19
MILLARES	10,05	14,86
NAVARES	11,12	8,65
QUEDA	13,62	11,44
SA COSTERA DE JATIVA (C)		
ALCUDIA DE DREPSOME	9,93	8,85
BARCHETA	14,58	12,37
CANALS	10,39	8,85
CERDA	10,23	9,15
ENOVA	17,71	15,53
FUENTE LA HIGUERA	12,42	10,16
GENOVES	13,97	11,73
GRANJA DE LA OBSTERA (LA)	20,06	9,81
JATIVA	11,32	9,81
LUGAR NUEVO DE FENOLLET	14,98	12,37
LLANERA DE RANES	10,23	9,15
LLOGA DE RANES	12,62	11,12
MANGEL	16,42	15,82
MORENTER	10,39	8,85
MONTESA	10,39	8,85
NOVLE	10,88	9,81
RAFELEGUARAF	19,01	14,43
ROTGLA Y CORBERA	10,88	9,81
TORNELLA	10,23	9,15
VALLADA	16,89	8,85
VALLS	10,88	9,81
VALLES DE ALBAIDA (C)		
ADIANETA DE ALBAIDA	15,18	12,98
AGULENT	15,18	12,98
ALBAIDA	13,92	11,66
ALFARRASI	10,38	8,85
AYELO DE MALFERIT	11,75	9,52
AYELO DE RUGAT	11,30	9,52
BELGIDA	11,75	9,52
BELLIB	10,38	8,85
BENIJATJAR	11,75	9,52
BENICOLET	10,38	8,85
BENIGANIM	10,38	8,85
BENISSODA	14,59	12,35
BENISUERA	10,38	8,85
BOCairent	27,84	21,81
BUPALI	11,30	9,52
CARRIOOLA	14,59	12,35
CASTELLON DE RUGAT	10,64	8,85
CIUTATTONDA	10,38	8,85
FONTANARES	20,45	16,43
GUADASEQUIES	10,38	8,85
LUCHENTE	10,38	8,85
MONTABERNER	11,30	9,52
MONTICELVO	10,64	8,85
OLLERIA	10,38	8,85
ONTENIENTE	19,01	15,53
OTOS	11,75	9,52
PALOMAR	11,75	9,52
PINET	11,03	9,52
PUEBLA DEL DUC	10,38	8,85
RAFOL DE BALEM	11,11	8,85
RUGAT	10,64	8,85
SALEN	12,39	9,52
SEPERA	10,38	8,85
TERBATEIG	10,64	8,85

(Continuará.)

fecha 26 de junio de», debe decir: «da en el presente expediente, presentado en fecha 1 de julio de».

En las mismas página y columna, cuarto párrafo, cuarta línea, donde dice: «Económicas Europeas, un nuevo régimen de suspensiones y reduc», debe decir: «Europeas, un nuevo régimen de suspensiones y reduc».

En la página 8864, primera columna, B), quinta línea, donde dice: «España y que se destinan el equipamiento de las instalaciones», debe decir: «España y que se destinan al equipamiento de las instalaciones».

En las mismas página y columna, 3, tercera línea, donde dice: «provisional que se hubiesen realizado antes del 31 de diciembre de», debe decir: «provisional se hubiese realizado antes del 31 de diciembre de».

9247 CORRECCION de erratas de la Orden de 4 de febrero de 1986 por la que se deniega la concesión de beneficios fiscales de la Ley 6/1977, de 4 de enero, de Fomento de la Minería, a la Empresa «Fábrica de Pizarras Morneau Casayo, Sociedad Anónima» («Capimor, Sociedad Anónima»).

Padecido error en la inserción de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 58, de fecha 8 de marzo de 1986, a continuación se formula la oportuna rectificación:

En la página 8863, segunda columna, segunda línea, donde dice: «...mientos de materias primas minerales dentro del ámbito de su...», debe decir: «...mientos de materias primas minerales y dentro del ámbito de su...».

9248 CORRECCION de erratas de la Orden de 6 de febrero de 1986 por la que se concede a la Empresa «Central Lechera Murciana, Sociedad Anónima» los beneficios fiscales de la Ley 15/1963, de 2 de diciembre, sobre industrias de interés preferente.

Padecidos errores en la inserción de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 58, de fecha 8 de marzo de 1986, a continuación se formulan las oportunas rectificaciones:

En la página 8864, primera columna, tercer párrafo, octava línea, donde dice: «da en el presente expediente, presentado en

9249 RESOLUCION de 31 de marzo de 1986, de la Dirección General de Tributos, relativa a la consulta vinculante formulada el 19 de febrero de 1986 por la Asociación Nacional de Empresarios de Salas de Baile y Discotecas de España, al amparo del artículo 53 de la Ley 46/1985, de 27 de diciembre.

Visto el escrito de fecha 19 de febrero de 1986, por el que la Asociación Nacional de Empresarios de Salas de Baile y Discotecas de España formula consulta vinculante en relación a la interpreta-